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^^S^nq^endientes de la elaboración del Plan Hidrológico
Los

El ministro inauguro la nueva Variante
, 8«is»o de Obras PM- 

, Javier Saenz
r ¿Mela, ¡Muguró ayer

je Albacete en un acto al 
g también asistió el presi- 
Bte de la Junta de Comuni- 

™ ¿es, José Bono.
(¡jsnilluela destacó, en la 
i¡(fe de prensa que se cele- 
smomentos después de la 
jjgiuación, el papel de las 
mnicaciones como ele- 
alto equilibrador entre re-
xas; después de hacer un
¡amen de las actuaciones 
telMOPU lleva a cabo en la 

®°'’wiidad en nuestra provin-
opas

hub t señaló que una vez esté
“’‘’ oduido el Plan General de

Rieras “no quedará ni un 
leorc
rong 
mur 
sel 
hoi 

saci

^kilómetro en Albacete 
dio cumpla las normas mí- 
oüde calidad y seguridad; 
E1991, tendremos unas 
Heteras a nivel europeo", 
tootro lado, y en relación

°j’^J teproyecto para poner en 
j]^^ ^0 50.000 hectáreas en

or di ipiovincias de Cuenca y Al
Kte, el ministro afirmó que 
aprobación dependerá en 
fea instancia de lo dis- 
Ksto en el Plan Hidrológico, 
brío elaborado.

Í'

.U
IS

 M
IG

U
E

]

ÍÍ

r

^^
"'f

' É
l 

.^
^i

?0 di
 

>

igóla 
la del (Págs. 6 y 7)

Se presentó el Albacete 
de la temporada 87-88

Se alzó el telón futbolístico 
en la tarde de ayer con la pre
sentación del Albacete Balom
pié.

Una presentación que fue 
más breve que nunca; apenas 
diez minutos y los jugadores 
iniciaron los entrenamientos a 
las órdenes de Neme, que di
cho sea de paso fue el que reci

bió la mayor ovación de los 
seiscientos aficionados que se 
dieron cita en el Carlos Belmon
te.

El presidente, Guillermo Gar
cía, volvió a mencionar el as
censo en su corta intervención.

Las novedades, fueron Ca
brero, Moreno, Ortiz, y el técni
co Neme. (Págs. 18 y 19)

Aumenta el control 
del Ayuntamiento 
sobre el mercadillo 
de Los Invasores

Cubierta la nave de 
vehículos del 
nuevo Parque 
de Bomberos

(Pág. 8) (Pág. 5)
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Martes, 28 
de Julio de 1987 AGENDA

SANTORAL

CALENDARIO
LA HOJA DEL ALMANAQUE

FARMACIAS

Santos Nazario, Celso y Acacio, mártires, Víc
tor I e Inocencio I, papas, Eustacio, ob. y mr., San
són, obispo, y santa Catalina, virgen.

Días transcurridos: 209.
Días hasta finalizar el año; 156

EL SOL Y LA LUNA
El Sol sale a las 4.41 y se pondrá a las 7.13.
Cuarto creciente el día 2.

PARA HOY: LOPEZ CAÑADAS Zano.
Hnos. Falcó, 27 (Próximo a Hospital beS°®' ^° 7 CALLv.

PARA MANANA: SANTA TERESA m^
LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9 (DetrásTeS^ «,»«»tt«.

TELEFONOS

©

Un cielo poco nuboso
Despejado

Nuboso

Cubierto

Nieve

Niebla

Lluvia

Viento fuerte

Chubasco

Tormenta

ALBACETE
Parque de Bomberos 
Policía Gubernativa . 
Policía Nacional......... 
Policía Municipal......
Guardia Civil ......
G. Civil de Tráfico 
Casa de Socorro ..

TAXIS
21 30 80
22 33 62
22 28 39
21 60 45

22 11 00-21 86 61

Cruz Roja Ambulancia......
Ambulatorio (Urgencias) ..
Hospital General.................
Estación de Ferrocarril.....
Estación de Autobuses ....
Telégrafos .............................
0. Reclamación Precios ....
Protección Civil....................

21 07 23
21 62 62
21 90 12
22 24 62
22 38 54
21 20 96
21 60 12
22 20 00
21 50 61
22 34 00

Tele-Ruta (Madrid) .... 91-441 72 22

LA RODA
Policía Municipal 
Guardia Civil .....
Bomberos ............ 
Casa de Socorro 
Cruz Roja ............

44 21 93
44 13 05
44 14 14
44 13 28
44 05 64

Avenida de España 
Altozano ^ 

S

Estación Vieja.......2¡¡’
Estación Nueva..:;. S 

.................. a*

MOVIMIENTO 
DEMOGRAFICO

Nacimientos
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Francisco y Josefa.
Oscar González Garcia, 

de Melitón y Margarita, j
César Espinosa Merino,] 

de José y Encamación.

HELLIN
Comisaria de Policía .. 
Servicio Urgencia S. S. 
Policía Municipal....?... 
Bomberos ......... .'............
Casa de Socorro ..........  
Cruz Roja.......................

Iván Jiménez Hemáuii ^ ■ 
hijo de José Maria y Gregori = ^3" 

Alvaro Aparicio Gonri ^^ 
hijo de Avelino y Rosa Mari ^ de

30 15 16
30 03 63
30 00 00
30 00 80
30 01 33
30 08 00

Ana Belén Monteagudo 
cía, hija de Manuel y Ana P

Angel Ballesta Martínez, 
de Angel y María Dolores.

CUPON PRO CIEGO!
En Albacete se registró una tempera

tura máxima de 28’6 grados a las 17.20, y 
una temperatura mínima de 14’6 grados a 
las 7.40 horas.

El viento sopló del Sur con una fuerza 
de 14.4 kilómetros por hora. El cielo per
maneció poco nuboso a lo largo del día y el 
sol lució durante 12 horas y 24 minutos. La

humedad relativa del aire alcanzó una va
loración de 60 por ciento.

En la región castellano-manchega se 
registró alguna nubosidad de evolución 
diurna en el Sistema Central, y poco nubo
so o despejado en el resto. Se dieron vien
tos flojos y se experimentó un aumento en 
las temperaturas.

ALMANSA
Parada de Taxis ..................
Bomberos ...............................
Hospital Ntra. Sra. Belén ..
Policía Municipal.................
Guardia Civil ...... ..................
Cruz Roja ................................
Casa de Socono ..................

34 10 80
34 00 80
34 19 80
34 01 00
34 00 96
34 11 90
34 19 80

Número premiado ají

3536
(Premiados con 100,000 Pla

Terminaciones y premios’ 
Núm. Ptas. i

Horario de trenes
DESTINOS

TREN
Vifarobíeáo
Omnibus.............

Akaxai

Tranvía_______

Granada-Aimena-
Expieeo..... ..... .

SALIDA 
DE ALBACETE

LLEGADA 
ADESDNO

13 1350

9.56-19.34 S

7.07

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... 
Casa de Socono .....
Guardia Civil ...........  
Bomberos ..................

14 04 00
14 05 43
14 01 27
14 00 80

6
36

536 
3535 
3537

50
500

5.000
1.250
1.250

Horario de autobuses
(Salidas de Albacete)

£6131 
itóií

¡Desd
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te 

laiiac 
Lel 
peí 
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látdfid
Expreso ________
Expreso --------------
Interoty-------------
Rápido_________
Itóeraty...............
Etectrotrén_____
Talgo ... ..... ...........
Interoty-------------
Talgo-----------------
Inteioty...............

Expreso ________  
Rápido_________
Swlth:

Expreso--------------
Rápido_________

Atante:
Expreso...... ..........
Rápido.... ............ .
Electiotfén ...-,_....
Talgo —- -----------

MurcteCartegena:
Expreso —........

A Granada 
A Almena

14.40
16.00

Automotor
Rápido___

DmniHic .. 
Talgo —

Expreso .. ...... ..........
Tranvía_________  
bteratys________
Tranvía_________

Vatencí^Baítetoni:
Expresos ________

Rápido

Exprew___

Vitenci»C«te«ÓH'.
Inteiaty________

Inteicáty....

3.40
4.15
8.56

11.05
13.55
14.04
18.14
1815
16.46
2015

7.45
8.37

1117
14.15
16.26
16.42
20.48
20.56
2115
22.56

0.15
13.18

8.44
20.38

250
13.18

9.33
20.05

4.30
11.51
15.07
1844

7.35
13.43
1636
20.15

3.45

7.45
12.05

15.17
18.28

14.12
7.55-8.32 

14.29-20.59
19.54

1.40-3.59

15.12

23.53

9.44

18.59

A Murcia 
A Cartagena 
A Murcia 
A Murcia 
A Cartagena 
A Murcia 
A Murcia 
A Cartagena

A Valencia 
ABarceiosa 
A Valencia
A Barcelona 
A Valencia 
A Barcelona

AValeocu 
A Castellón 
A Valencia 
ACasteOón

6.50
8.32

10.44
14.17
1511
18.07
20.33
21.26

7.40
10.57-11.00
1616-22.67

2236

3.52-6.18
9.05-1215

17.16
21.25

2.49
643

11.41
12.40
20.56
21.55

DESTINO LABORABLES SABAD^ DESTINO LABORABLES SABADOS DESTINO

Abengibre....... 14.30 F. de Riópar ... 15.00 15.00 Ontur.................

Aguasnuevas 13-18-19 14.15 Férez ................... 15.00 15.00 Ossa Montiel .

Alatoz..............,.. 13.30y 18.30

Vier. 14-18.30

14.00 Chinchilla.........

El Ballestero ..
13.30-13.45-18-18.30

17.00

14.15

11.30

Paterna M.........
Peñas S. Pedro.

Albatana .......... 18.30 14.15 Elche Sierra ... 15.00 15.00 Peñascosa ......

Alborea ............. 7-9.30-14-17 y 18.30 7-9.30-14-17 Fuensanta....... 14.00 Pétrola..............
Alcalá Júcar ... 14.00 Fuenteálamo . 13.30-18.30 14.15 Povedilla .........

Alcaraz .............. 15.00-17.45
ma.-j. 8.30-15-17.45

8.30-15-17.45 HeUln...................
Higueruela......

13-13.46-19
13.45-18.30

13-19
14.15

Pozo Cañada..
Pozohondo .....

Almansa........... 13.45-18.00-18.30 14.15 Hoya Gonzalo 13.45-18.00 14.15 Pozo Lorente .

Alpera ................ 13.45-18.00 14.15 Jorquera........... 14.00 Requena...........

Argamasón .... 14.00-18.00 14.30. La Felipa .......... 13.30-16.30(7.14.00-16.30) 14.00
Ayna.................... 14.15-18.00 14.15 La Gineta ......... 6-13-14-18-18.30 14.00 Reolid................

Balazote........... L. Ma. V. 14 y 18 14.30 La Gineta ......... 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Ruidera ............

.................................. Mier. Juev. 14.30 La Herrera ...... 14.00-13.00 14-00-18.00 San Clemente

Balazote........... 15-17.45 
ma-ju. 8.30-15-17,45

8.30-15-17.45 La Herreria ....
La Recueja ....

14.15-Solo lunes
14.00

San Clemente
San Pe{lro........

Balsa de Ves .. Lu. Mi. Vi. 18.30 La Roda............. 12.30-14-17.45-18.00 12.30 Socovos ............

Barrax ................ 14.00-17.00 14.00 Lag. Ruidera .. 5.00 6.00 Sotuélamos ....

Bienservida .... 15.00-17.45 15.00-17.45 Ledaña .............. 14-18.30 Tarazona.........

Bogarra ............. 15.00 15.00 Letur ................... 15.00 15.00 Tinajeros.........

Bonete.............. 13.45-18 14.15 Lezuza ................ lu.ma.vi. 14-18nii.ju 14.30 14.30 Tiriez.................

Carcelén........... 13.30-18.30Vi. 14-18.30 14.00 Liétor................... 15.00 16.00 Tobarra ............

Casas J. Núñez 13.30-18.30Vi. 14-18.30 14.00 Los Pocicos .... 13.00-19.00 14.15 Valdeganga ..

C. de Lázaro ... 14.00-18.00 14.30 Madrigueras .. 13-14-18.30 14.00 Vianos..............

C. de Ves..........
Casas Ibáñez .

18.30-L. y V. 14-18.30
7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17

Mahora.............. 7-9.30-13-14-17-18.30 7-9.30-13-14-17
Do. 17.00

Villalgordo.....
Villamalea......

Caudete ........... 13.45-18.30 14.15 Masegoso ....... 18.00 Villamanrique

Cemzate........... 13.00-18.30 14.00 Minaya .............. 12.30-14-17.45-18.30 12.30 Villapalacios .

Corral Rubio .. 13.30-1800 14.15 Molinicos ........ 18.00 14.15 V. Chinchilla ..

El Jardín...........

El Pozuelo.......

15.00-17.45
ma.-j. 8.30-15-17.45

14.00-18.00

8.30-15-17.45

14.30

Montalvos.......

Montealegre .
Moti. Palancar

14.00
13.30-18.00

6.00

14.15

Villarrobledo ..

Villatoya..........

El Robledo ...... 15-17.45
M?.-J. 8.30-15-17.45

8.30-15-17.45 Motilleja...........
Munera ............

13-14-18.30
14.00-17.00

14.00
14.00

Villavaliente ..
Villaverde 0. .

El Salobral....... 13-18-19 14.15 Nava de Abajo 19.00 Viveros.............

El Salobre......... 17.45 17.45 Nava de Arnba 15.00 15,00

LARGO RECORRIDO (Salidas de Albacete)

laborables

’Í

13.30-18.30 K

17.00 
15.00 

13-14.15-18.00
18.00 

13.30-18.30 
12.30-17.00

13.00-13.45-19 
13-14.15-19.00 

13.30-18.30 Vi. 14-16.30 
7-9.30-13-14-17

I6-17.45.iM.-i.8.3(l-15-lM5 
Í7.00 

14.00 
16.45 

14.00-18.00 
16.00 

17.00 
6-13-14-18’^8-^® 

13.45-18.00 
)u.ma.in.l4yl8najal4  ̂

13.00-13.46-1908 

13.46-18.00 
15.00 

14.00-1800 
13.00-18.30 

11.30
lM7.4S-«á4-«>I*'*’í 
13 30-13.46-18'T8-30 
Í23O14-17.45-;8.3O 

7-9.30-13’W'‘'

13»1

7-9.30-lí’3

8.3tl-l$l

13#¡i

13)

Igual

I- 

h 
Ilpi: 

bu 
|í®c 

b 

p 
lío 

I<ó 

p 
b

11.30-1700

DESTINO LABORES SABADOS FESTOOS DESTINO LABORABLES SABADOS FESTIVOS DESTINO

Abcame .................... .3 30-11 30-13.00-17 30-19 00 Igual labora Igual labora Jaén 12.30-1800 Igual labora. Igual labora. Talavera de URW>*
Madrid . 2 3011 30-12.30-16 30-18.00 ¡guallaboia igual labora Sevilla .... 00.45-5.30-12 30 Igual labora Igual labore. Valencia (Ubeaa)-------
Miuoa ___ 8.30-12.O0-I9.O0-3 30 Igual labora 1219-3.30 Betudonn .....-• 11.30-18.30-19.00-3 30 Igual labora Igual labora Valencia (Rél**) - •
Canageiia______ 8.30-12 00-19.00-3.30 Igual latxua 1219'3 30 Tonevieia 11 30-19 00-3.30 Igual labora Igual labora. Valencia (Bacoma) • ■
Ciudad Real. 500 Igual labora La Manga 11 30-)830-3.30 Igual labora Igual labora

Barcelona -.........
Cuenca (por Sisante) .62)0-1500 Igual labora Campoamor 11 30-19 no-oso Igual labora. Igual labora

Córdoba..........--«S'
Cuenca (por Motilla P| 6.00 Toledo ... 11 45 Lunes también 5.30 Jgaal labora. igual labora.
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2 Espalando las maletas

-^

’lCOLAS Santorius se 
pasó buena parte de la 

¿a intentando hablar con
jjjjjj Jia Rodríguez Sahagún, 
jgoii lAgustiir estaba en el 
)nzál caliento madrileño ejer- 
4aiíj ib 46 concejal y de azote 
idoG ibldeBanancoynohubo 
la, £a para que Barrionuevo
^521 tea al Congreso a infor- 

’ ahe la muerte de Lucíaes.
^ páy los sucesos de Pasa-

GO! Desde Izquierda Unida, 
raque lograron un interio

gyjl I a el CDS, se dijo que por 
fenias técnicos" presen
il la petición en solitario. 
Siitiva,yparaque todos 

’ ^ telen, el Gobierno no está
míos hlaborde que haya sesio-
___Btiaoidinaiias sobre cues- 

alie terrorismo. El Gobier- 
ie Felipe González quiere 
E respiro a José Barrio- 
’iijueestá de mala racha 
iJÉstro.
Wras tanto en Canarias 
’flimoSaavedra le toca pa- 
úoposición. El "aparato"

3 férrea desde Madrid,
5 ve estuviera muy entu- 
^-conlagestióndeSaa- 
p- Claio que les molesta 
^■¿presidencia al Gobier-
¡^0.0 caso de Navarra 
"®te. Gabriel Urralburu 
“^®áptesidente, aunque

aún recuerdo que no hace mu
cho el propio Urralburu me con
fesaba que "no me importaría 
pasar a la oposición”.

No crean, los socialistas con
tinúan en pleno periodo de re
flexión después del traspiés del 
10-J. A partir de septiembre co
menzarán una campaña de 
acercamiento a la ciudadanía, 
para ir explicando lo que hacen 
y dejan de hacer, para recupe
rar aquel diálogo que hubo en
tre el PSOE y la sociedad antes 
del 82. Parece que van a optar 
por una pequeña cura de hu
mildad, al menos pública. Y 
mientras tanto socialistas y 
oposición preparan las male
tas. No hay quién no cuente las 
horas que le faltan para irriciar 
las vacaciones. Y qué quieren, 
la derrota de Perico Delgado 
ha "chafado" también a nues
tro políticos que esperaron has
ta el último momento a que el 
segoviano se hiciera con el 
triunfo. En estos días pasados 
sus señorías no han dejado de 
hablar de Perico Delgado, como 
cualquier hijo de vecino. Y vol
viendo a las vacaciones, Javier' 
Rupérez habla todos los días 
con su Hija Marta que le espera 
en Palma. Su último acto políti
co ha sido ser recibido por el ho
norable Pujol. Los democristia
nos a partir de septiembre tam
bién se van a lanzar a "vender" 
su imagen para los futuros lec
tores.

J^cto, según y cómo
^^DRO CALVO

J S!Kutiva del PsoE

Be'ito Í^®”° °® Estado
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es pedir un compromiso de 
complicidad o de silencio 
cuando en la lucha antiterroris
ta suceda algo difícil o imposi
ble de encajar dentro de las 
normas de la ética o de los pos
tulados del Estado de Derecho, 
normas y postulados que exi
gen un exquisito respeto a los 
derechos humanos, incluso con 
aquellos que violan sistemáti
camente esos derechos, como 
hacen los terroristas, lo contra
rio supondría ponerse a su mis
ma altura, es decir, degradarse 
hasta lo más bajo, y despojarse 
de toda autoridad moral para 
perseguir al terrorismo. Aquí 
reside el punto neurálgico de la 
discusión que estos días nos 
ocupa, desde los sucesos que 
acompañaron a la desarticula
ción del comando Donosti. El 
caso es que todos se muestran 
de acuerdo en la lucha contra el 
terrorismo, pero se enzarzan en 
apasionados e interminables 
debates en cuanto que surge 
algún lance, de manera que es
tos debates se convierten en el 
tema principal y desplazan al 
objetivo que teóricamente unía 
a todos. ¿Hasta cuándo segui
rá sucediendo lo mismo?

OPINION

Editorial

Martes, 28 
de Julio de 1987

Todos con el Albacete
EL Albacete Balompié de la tempo

rada 87/88 ya es una realidad. En 
la presentación de ayer por la tarde sa- 
hó a la luz pública un equipo que, tal y 
como hemos venido adelantando en 
nuestras informaciones de las últimas 
semanas, puede calificarse como dig
no, dentro de las posibilidades con que 
cuenta el Club. La directiva, justo es re
conocerlo, ha hecho un sensible esfuer
zo para salir del bache que supuso para 
nuestro equipo la última temporada, 
marcada por la mediocridad.

La responsabilidad de lo que sea ca
paz de hacer el Albacete Balompié a 
partir del próximo día 30 de agosto ya 
es en buena medida de todos nosotros, 
de todos los albacetenses. Nuestro 
equipo de fútbol, queramos o no, nos 
representa a todos, y todos, aficionados 
y menos aficionados, nos vemos afecta
dos por su clasificación: no hay sino re
cordar la explosión de alegría que supu
so su ascenso a la División de plata, así 
como las ventajas que esta nueva y 
desgraciadamente efímera categoría 
aportaba para la promoción y prestigio 
de la ciudad y la provincia entera.

La situación económica del Albace
te Balompié no es nada boyante, y ése 
es el más grave problema. No se pue
den hacer buenos fichajes sin dinero.

no se puede cuajar un equipo con juga
dores que devuelvan al Club a su justo 
lugar. El ejemplo del CABA es clarifica
dor; con el apoyo del público y de algu
nas instituciones (y de los medios de 
comunicación, muy marcadamente el 
nuestro), el equipo de baloncesto de Al
bacete ha alcanzado un lugar imperisa- 
ble hace pocos años.

Por eso debe agilizarse la venta de - 
abonos para la temporada; el Albacete 
ha de tener una seguridad económica 
que le permita desenvolvérse. La ciu
dad debe darle a su equipo un margen 
de confianza. Es comprensible que mu
chos aficionados se desilusionaran 
ante el juego hecho por el equipo en el 
último año y sus pobres resultados, 
pero ha llegado el momento de apoyar
lo nuevamente, más aún cuando hay 
quien empieza a hablar de cierre del 
Club.

Y no sólo los aficionados tienen mu
cho qué decir de cara a la recuperación 
del equipo y su deseable vuelta a la Se
gunda A. También las instituciones. 
Ayuntamiento y Diputación sobre todo, 
tendrían que echarse el cargo de ayu
dar al Albacete como una más (y no la 
menos importante) de las manifestacio
nes y expresiones de los albacetenses.

En busca de salida
FERNANDO ONEGA

HACE unos días, sola
mente unos días, Felipe 
González era un hombre obse

sionado por un solo tema: la 
concertación social. Hoy es un 
político en busca de salidas 
para la cuestión vasca. Las ini
ciativas que salen a la luz públi
ca/—pacto de Estado, reforma 
de legislación, diálogo con el 
poder judicial no son otra cosa 
que los dolores previos a un 
parto, donde lo más urgente es 
detener el deterioro de la convi
vencia y la esperanza.

En este ambiente, los parti
dos se pronuncian. El PSOE, 
como parece lógico, para arro
par la política de un Gobierno 
que es el suyo. Los comunistas, 
para pedir aclaraciones en un 
panorama donde resultó cla
morosa la ausencia de una voz 
oficial. Y los demás, en una es
pecie de cautela responsable 
para conocer los acontecimien
tos.

Entre los ecos y otros "ruidos 
adyacentes", ha tomado cuer-

po de globo-sonda la idea de 
devolver a los juzgados vascos 
competencias para juzgar los 
delitos de terrorismo. Pero al 
analista no le importa tanto la 
técnica del globo-sonda como 
el hecho de que quien primero 
propuso la idea ha sido nada 
menos que Juan Alberto Belloch. 
Una de las "ovejas negras" 
de Barrionuevo, que acaba de 
acusar a algunos dirigentes so
cialistas de “trastornos menta
les transitorios", y que es el 
portavoz habitual de la asocia
ción "Jueces para la Democra
cia" es quien toma la iniciativa 
en este sentido. Su argumenta
ción viene a ser la siguiente: 
mientras los jueces de Euskadi 
puedan enjuiciar a guardias ci
viles y no puedan hacer lo ñús- 
mo con los terroristas, queda
rán como represores de las fuer
zas del orden y como amigos de 
los etarras. Si se les da un poder 
de enjuicicir deütos de terroris
mo, esa imagen habrá desapa
recido.

El razonamiento es tan lógi
co, que apenas necesita glosa. 
Solamente requiere que sea en

tendido así por los encargados 
de cambiar la legislación. ¿Por 
qué se ha privado a los jueces 
vascos de esa capacidad? En 
teoría, se hizo por preservarles 
de la presión ambiental. Es de
cir: por miedo. Pero el hecho de 
dejar esos delitos en manos de 
la audiencia nacional es una 
forma de anomalía legal. Al fi
nal se ha visto que, además, 
daña la propia consistencia del 
Estado y la armonía en la rela
ción de sus poderes, corregirlo 
seria un síntoma de normalidad 
a pesar de todos sus riesgos.

Y eso es lo que está ahora 
rrrismo en el telar de las fre
cuentes reuniones de trabajo 
entre Femando Ledesma y Fe
lipe González. Sólo debiera ha
ber dos dudas: la aceptación de 
los jueces y el plazo. Belloch 
acaba de decir que sí. El plazo 
es el mismo que se ha dado 
para la derogación de la ley an
titerrorista. Y el resumen final 
es este: señores del Gobierno, 
si no dan ese paso, por lo me- 
nó*s no usen más el argumento 
de los jueces. Belloch demues
tra que ellos no son problema.
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Comentano intemporal

El Parque
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Mensaje de un 
exdrogadicto

DURANTE estos últi
mos años han au
mentado las zonas verdes 

en la ciudad. ¡Bienvenidas 
sean!

Aunque muy precaria
mente se han puesto zonas 
verdes en los barrios. En al- 
gimos. Esperamos que el 
nuevo Ayuntamiento am
plíe estas zonas verdes en 
otros barrios y los vigorice 
un poco más.

Alguna de las zonas ver
des creadas tiene catego
ría. Por su extensión y por 
el cuidado con que se las 
conserva. La creada en la 
antigua zona de la estación 
es magnífica.

Pero de entre todos los 
espacios verdes de Albace
te el que tiene más catego
ría es el Parque.

Los extraños, que nos vi
sitan, ponderan elogiosa
mente esta extensión ver
de. A pesar de que, aunque

haya sido para cosas bue
nas, la han recortado en di
versas ocasiones.

Y en general el Parque 
está bien cuidado.

Cuando por las mañanas 
cruzo el Parque, agradezco 
el aire limpio, descanso mi 
vista en el follaje verde y 
me siento estimulado por 
el color y la belleza.

Lo he escrito alguna vez 
y lo repito ahora; los alba
cetenses no disfrutan de
masiado de la paz y de la 
serenidad del Parque. Les 
gusta más el asfalto y las 
terrazas, que sobre el asfal
to se montan.

No es belleza todo lo que 
observo en mi paseo matu
tino, Entre las hierbas veo 
papeles y otros desperdi
cios, que se extienden ade
más por sus distintas ca
lles.

Y me pregunto por qué. 
Ya que a lo largo de sus pa
seos el Ayuntamiento ha 
puesto cuidadosamente 
una serie de papeleras 
donde pueden echarse to
das aquellas cosas que nos 
estorban.

A veces pienso, creo que 
con razón, que teniendo en 
cuenta el número de pape
leras que existe, cuesta 
más trabajo arrojar el papel 
o el desperdicio en la hier
ba o en la calle, que en al
gunas de las papeleras co
locadas.

El Ayuntamiento hizo 
hace tiempo una campaña 
por la limpieza de la ciu
dad. No estaría de más que 
la repitiera, para lograr que 
así nos vayamos educando.

Toda la ciudad debe es
tar limpia, pero aún más el 
Parque, orgullo de nuestra 
ciudad y admiración de los 
que nos visitan.

¡Hola!
Me llamo Francis y quiero 

contarles algo que me ha pasa
do.

Tengo 19 años y he estado 
metido en el mundo de las dro
gas durante 8 años, cinco de los 
cuales han sido diferentes, 
pues he estado enganchado a 
la heroína y la cocaína. Durante 
este tiempo creía que era feliz, 
que no me faltaba nada, que los 
de mi alrededor no sufrían. 
Hasta que mi día me levanté, 
miré hacia la ventana y detrás 
de ella vi im mundo cantidad de 
bonito, sus pájaros, los árboles, 
el cielo azul, el sol brillante, las 
personas normales y entonces 
me miré a mí mismo y empecé a 
preguntarme ¿realmente soy 
feliz o simplemente creo que lo 
soy? Empecé a mirar a mi alre
dedor y vi a mi familia, enton
ces me di cuenta que no, pues 
la vi destrozada y me di cuenta 
que a la vez que me quitaba la 
vida, se la estaba quitando 
también a ellos, y me dije ¡Bas- 
tá!

Esto no va a seguir así, voy a 
reparar estos años de penas, 
sufrimientos, mentiras y enga
ños que he creado. Pero... 
¿cómo? Busqué y probé a de
sengancharme en bastantes si
tios pero no lo conseguía. Has
ta que un día la suerte vino ha
cia mí, pues encontré la solu
ción en un centro de rehabilita
ción de toxicómanos en el cual 
vi que realmente se puede salir 
de la basura, porque sólo tiene 
ese nombre “basura”, y a la 
cual yo ya no pertenezco. Aho
ra soy un hombre libre, una per

do, un ser que se ¿’^« 
te a tiempo que . 
'-^drogas
está mucho mejorl®^ 
lue realmente ahora,. * 
estoy disfrutando ae u 2

estto metidos en esté ril 
Elmensa)eesquesi,e,q“

dejar las dS 
creéis que es imposibl^oi 
necesitáis ayuda para 
^10, podéis haoetlo± 
hehecho.SdlotenéÍ3,^e  ̂
toda vuestra ¡mención? 
después de leer estaca».; 
OS habéis convencido, Hami 
me al teléfono 852.20.123 
os voy a demostrar que es 
to todo lo que digo y os pus 
presentar a muchísiina gen 
que está fuera de drogas, jx 
sonas que ni yo misino hubá 
imaginado que una vez esl
vieron corno yo o mucho pa 
personas que al igual que ai 
os pueden ayudar a vosotR 
de verdad.

Bueno espero que haya« 
vído para algo el mandar es 
carta, a vosotros los peiiod

U

Dosi

sa
Ul

tas;’ y confío en que la pul ^® 
quéis y así poco a poco poc iSí C 
mos limpiar el mundo de sa tert 
que se destrozan a sí misni ^Qj

dones todos y poniendo algoi 
nuestra parte, pues esto ca __
vez vaamásynopodemosa ■

sentirlo. Pensad que tal vei 
guíen de vuestras familias pi
den estar o caer en ellas

«¿
r

igual que yo, vosotros no vai ,^,, 
dej ar que esto ocurra ¿verdí j. ¿^

Pues, muchas gracii 
por escucharme.

Un exdrogadicto
F.J.P. (52087623)
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En 1987, el UNICEF publicará un nuevo libro de gran alcance en el que se ■ ^651
actuales sobre la protección de la salud y el desarrollo de la inlancra. Con la ,, ,
expertos de todo el mundo, el libro reúne tnlormadón y dalw básicos **'®í^í^^g5¡jn mtoía* 
rehidratación oral (TRO), vigilancia del crecimiento inlantil, Itóancia "®'®T?JJ¡'?,,j_-m¿riayedii»>¡* 
destete, carencia de vitamina A, espaciamiento de los nacimientos, atimentac^ sup»an^^^t|j^ 
de salud (amiliar, medidas todas ellas de muy bajo costo que pueden reducir, casi IWadok

y la desnutrición infantiles. , 1Si desea recibir información de esta publicación relien por fawrr dmcu^WJ^Pijyji^ 1
a la siguiente dirección; UNICEF, Athina Yacoumopoulo, División de Información y Asumos « _

UNICEF House, 3 U.N. Plaza, Nueva York 10017, USA. _ — — - >

de dicha publicacián.

Nombre

Ocupación

Dirección^

JUAN CARLOS DOMINGUEZ NAVARRO
Falleció el día 19 de Julio de 1987

D.E.P.
EL MOTO CLUB DE ALBACETE,

RUEGA UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al funeral que se celebrará hoy martes día 28 de Julio en 
de los P.P. Franciscanos a las SIETE TREINTA de la tarde. , .007Albacete. Julio deW
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Laesínirtura quedó instalada a las dos de la tarde.

(Abierta con una estructura espacial lahulú

m de vehículos del Parque de Bomberosuea

aya

R. CARRIZOSA

^®®P’ ¡a edificación del nuevo
llas y p de Bomberos ha dado

Asuntos pendientes

“^ íto definitivo.

IOS

Feria, éstas eran necesarias de
bido a las malas condiciones en 
que se encontraba |a Caseta.

US

Itoca 
aosa 
ha

Esta semana,

El alcalde y el concejal Molina, de espaldas, observando la 
torre de entrenamiento.

FOTOS: LUIS MIGUEL

Fernando Olgozo.
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constituirse 
las comisiones 
municipales

spued
^® temías elevaron la estructura de 1.000 metros cuadrados

Esta semana comienzan a 
constituirse las distintas comi
siones informativas del Ayun
tamiento, tras aprobarse el pa
sado viernes en el primer pleno 
de esta Corporación su compo
sición. En total son nueve, co
rrespondientes a las áreas de 
responsabilidad establecidas 
en la institución, y todas ellas 
son presididas por los conceja
les socialistas, ya que han asu
mido la función de gobierno, si 
bien en minoría. La composi
ción de estas comisiones se ha 
fijado en un presidente y un vo
cal del PSOE; dos de AP y uno 
del CDS e IU, respectivamente.

*®^. ® La nave de vehículos del nuevo 
¡.-quedeBomberos, situado en la 

opo¿ ü Cronista Mateo y Sotos, fue
leseí ibierta ayer con una estructura 
nisw ¡paoaldemás de 1.000 metros 
■ '“^ aliados de extensión y 19 tone- 
lalgoii

ladas de peso. Para su instalación 
fue necesaria la utilización de 
grúas de 60 y 50 metros respectiva
mente. El alcalde, José Jerez, asis
tió a los preparativos del alzamien-

to, y durante su visita le fue comu
nicado por parte de la constructora 
que la terminación de las obras se 
produciría en septiembre para ser 
inauguradas en la Feria.

*°'’^ Icoadelanteconlainsta- 
veidí j. de la gran estructura

Ká Esta, no obstante, no 
íúltiino detalle de la cu- 
^4 ya que, según señala- 
dwflcejal responsable del 

__ s de Bomberos, Antonio

'^ ®^®8i según asegura- 
isiílralde los constructo- 
' .«arfan terminadas en 
í^®bre, dos meses des-

W plazo previsto. El 
K-Ktableda que el perío- 

ejecución finalizase en 
i^'>;iunio,porloquea 

e oyya se trabaja con

varios días fuera de plazo. Se
gún el concejal Molina, la em
presa ha pedido al Ayunta
miento ima prórroga de las 
obras hasta mediados de sep
tiembre, si bien esta solicitud 
aún no ha sido contestada por 
la institución.

En caso de que no se conce
diese la ampliación, la Admi
nistración local tendría que 
imponer una sanción a la 
constructora que se basaría 
en la fijada en el pliego de 
condiciones.

El retraso de las obras se 
produjo fundamentalmente 
en su fase inicial. En los pri
meros trabajos de cimenta
ción, los obreros se encontra
ban con serías dificultades en 
el terreno, ya que existían va
rías oquedades que impedían

fijar el basamento.
La construcción del parque, 

que cuenta con un presu
puesto inicial de 122 millones, 
pretende conseguir unas de
pendencias para el Cuerpo de 
Bomberos más adecuadas 
que las actuales y una cober
tura para albergar no sólo a la 
plantilla actual, de 60 agen
tes, sino hasta 130.

Una de las novedades que 
incluye el proyecto es la cons
trucción, de una torre de prác
ticas con 10 alturas y de un ai- 
gibe que ya se encuentra muy 
avanzado. Este se utilizaría 
en casos de emergencia, 
cuando la ciudad no estuviera 
abastecida de agua y el Cuer
po tuviera que realizar un ser
vicio especial.

El parque, ubicado en unos 
terrenos cedidos por la Dipu
tación y de una extensión de 
14.000 metros cuadrados, 
incluye también un gimnasio 
de entrenamiento, una am
plia nave de vehículos, de 
1.000 metros cuadrados, va
rios despachos y oficinas de 
prevención, así como salas de 
entrenamiento. También se 
están construyendo varios 
dormitorios, con cocinas, con 
una capacidad de hasta 130 
camas.

Por otra parte, el parque, si 
en un principio tendrá una co
bertura municipal, en un futu
ro podría incluir servicios con
juntos con otros de la provin
cia e, "incluso —señaló Moli
na— conseguir la unificación, 
ya que espacio hay para ello ".

Cada una de ellas se celebra
rá una vez por semana en un 
día concreto. Por el momento, 
según fuentes municipales, el 
día de la semana no está decidi
do definitivamente, debido al 
retraso de su constitución y la 
coincidencia de que algunos 
concejales se encuentran dis
frutando de unas pequeñas va
caciones.

Wo insta a los otros grupos a que colaboren 
^vaniente en la organización de la Feria

Según ha podido saber este 
periódico, para esta semana 
está previsto que ya comience 
a funcionar mañana miércoles 
la de Consumo, y el resto man
tendrán contactos con los dis
tintos grupos para su constitu
ción. La puesta en marcha de 
las comisiones, señalaban al- 
gimos ediles, es muy necesa
ria, debidó a que con el retraso 
de la celebración del primer 
pleno, no se ha podido traba
jar en asuntos pendientes que 
han estado casi un mes parali
zados después de la toma de 
posesión de la nueva Corpora
ción el pasado 30 de junio.
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^ ¡
a según Olgozo, es la reorganiza

ción de los stands del Recinto 
Ferial para evitar que se mez
clen una misma área locales 
dedicados a actividades distin
tas. Pero esta remodelación no 
puede efectuarse sin modifi
carse el reglamento de Feria, 
que conllevaría un largo perío
do de tiempo debido a los trá
mites de ejecución de ese cam
bio y su aprobación en el pleno. 
Según el concejal, la modifica
ción, aunque se hiciera en el 
próximo mes no podría practi
carse en el recinto en septiem
bre.

Por otra parte, Olgozo negó 
Que la Feria hubiera bajado de 
calidad, como dice la oposición, 
en los pasados años, ya que el 
programa municipal contempla 
actividades dignas, muy simi
lares a las que se organizan en 
otras capitales españolas, in
cluso como en Zaragoza en la 
Fiesta del Pilar. Asimismo, re
chazó la idea de que el resulta-

do de los festejos sea achaca
ble a las personas responsa
bles del Ayuntamiento, “ya 
que —dijo— la Feria quien real
mente la hace es el pueblo que 
la vive, y además, existen otros 
organismos e instituciones que 
también preparan distintos ac
tos en esas fechas".

Uno de los alicientes más no
vedosos de estas fiestas será la 
remodelación de la Caseta de 
los Jardinillos, que si bien no 
estará definitivamente termi
nada, - sí podrá ser utilizada 
como gran sala de fiestas. 
“Realizaremos una programa
ción que se adecúe a la vistosi
dad y ambiente agradable que 
necesita el local. Intentaremos 
darle la vida que se merece, in
cluso amphando el horario de 
funcionamiento hasta la ma
drugada".

Olgozo reconoce que, aun
que las obras de remodelación 
se han acometido pocos meses 
antes de la celebración de la

Niño herido 
al chocar su 
bicicleta
contra un 
coche

En la tarde de ayer, se produ
jo un accidente en la calle Pablo 
Medina cuando el niño Francis
co Fernández García de 11 años 
que conducía una bicicleta, co
lisionó, al salir de los jardines 
de dicha calle, con un coche.

El niño que chocó contra un 
Visa matrícula AB-3665-G. con
ducido por Miguel Angel Cam
pos Hoyos, de 24 años, sufre 
fractura de maxilar superior 
con afectación en la cabeza, y 
en el momento de recoger esta 
información, no se sabía si sería 
trasladado al Hospital de Mur
cia, por no poder ser atentido, 
ante la falta de medios, en el 
Hospital de Albacete.
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históricamente abandona-zonas

Sáenz Cosculluela, en la inauguración de la Autovía

□ Dimas CUEVAS

de cortar simbóhcaioenteli

La Circunvalación, vacía
D. C.

pl<'

f

Martes, 28 
de Julio de 1987 ALBACETE

El ministro de Obras Públicas y 
Urbanismo, Javier Sáenz Coscu
lluela, presidió ayer junto a José 
Bono el acto de inauguración ofi
cial de la nueva Variante de Alba
cete. Esta obra, que ha tenido un 
coste superior a los 2.600 millones

“Las carreteras deben eliminar 
las diferencias interregionales”

Sáenz Cosculluela llegaba al 
punto designado para el acto 
de inauguración (el enlace en
tre la carretera general y la de 
Requena) poco después de las 
once y media, con veinte minu
tos de retraso sobre el horario 
previsto. Todas las autoridades 
civiles y militares de la provin-

cia estaban ya congregadas, 
así como algunas del resto de la 
región (como el presidente de 
la Junta de Comunidades).

Fue precisamente José Bono 
el primero a quien saludó el mi
nistro, con un efusivo abrazo. 
Después de ser cumplimenta
do por las demás autoridades 
presentes, Cosculluela escu
chó de boca de uno de los técni
cos encargados de la obra las

principales características de 
ésta, de las que ya informamos 
en nuestra edición de ayer; 
quince kilómetros de trazado, 
de ellos 11,3 con doble calzada, 
y un coste global superior a los 
2.600 millones de pesetas. Tras 
proceder al corte de la cinta, el 
ministro dio la mano a algunos 
de los obreros que trabajaron 
en la obra y expresó su " enho
rabuena a los ingenieros que

1

Con la Variante, Albacete pierde en cierto 
modo una de sus señas de identidad; una ciu
dad como la nuestra sin historia, sin tradición, 
sin monumentos, una ciudad “de aluvión", ne
cesita buscarse rasgos identificativos tan tris
tes como una carretera peligrosa y llena de se
máforos o un depósito de agua que en otro sitio 
parecería feo pero a nosotros nos parece atrac
tivo a falta de otra cosa.

Por eso da un poco de lástima que la Circun
valación ya no sea la Circunvalación. Ya lo sé, 
ya lo sé; siete accidentes mortales, el ruido y 
miles y miles de coches, molestias para los con
ductores que maldicen de los semáforos y de la 
ciudad con la que se encuentran... Todo eso es 
verdad, ya lo sé, pero también es verdad que 
todos nos vamos a sentir un poco raros cuando 
salgamos a la Circunvalación (perdón, al bule
var del nosequé) y no veamos matriculas de 
Madrid, de Valencia, de Alicante, de toda Es
paña; todos nos vamos a sentir un poco más 
aislados de lo que ya estamos, cuando nos de
mos cuenta de que nadie va a pasar a Albacete

El ministro 
abrazó efusivamente a 
Bono antes de escuchar los 
informes técnicos sobre la obra. 

de pesetas, se enmarca dentro del 
proyecto de la Autovía Madrid-Le- 
vante, y es en palabras del propio 
ministro un paso más en el proceso 
de " equilibrar las diferencias entre 
territorios, pues es nuestro objeti
vo mejorar las comunicaciones de

das como Castilla-La Mancha". 
Cosculluela, que mantuvo una 
rueda de prensa después del acto 
simbólico de cortar la cinta de 
inauguración, afirmó que una vez 
termine de ejecutarse el Plan Gene-

ral de Carreteras "no quedara 
la provincia de Albacete ni uní 
kilómetro de la red estatal qiií 
haya sido renovado y refonn 
hasta alcanzar los necesarios n 
les de calidad y seguridad".

Cosculluela, en el momento

por curiosidad; a 120 por hora y yendo^i 
comodísima autovía es muy difícil decidúsfij 

visitar una ciudad como ésta.Y lo más grave es que a mí me parees Quei 
invento de las Variantes no va a durar mu 
Hace veinte o treinta años, cuando elbooni^ 
desarrollismo y la construcción, los edifiw 
con sabor fueron cayendo bajo la piQuetó 
ahora nos arrepentimos de no haberíos coDS^ 
vado y nos agarramos a un enlucido salv 
cualquier casuto con más de cincuenta 
No me extrañaría nada que dentro de 
veinte años pasara lo mismo con las circuí'^ 
laciones; alguien se dará cuenta de Que 
sin pasar por las localidades es muy alguien pensará de pronto que la veloci^^^ 
lo es todo y algún Gobierno iniciará un. 
para que las carreteras nacionales yue. 1 
pasar por el centro de los pueblos, de las i
des, para darles vida y para animar el 
conductores. La Variante c^e con 
inauguramos ayer quedará 
exclusivo de camiones y a lo meior 
quien propone que se dedique una 

zadas a carril para bicicletas.

M.C.D.2022
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Sáenz de Cosculluela inauguró la nueva Variante

D. C.

aca una moto de la Caja

,i);in¿loneslasyarealiza-
■55(1(1 millones las que es- 
«ejecudóny 6.700 millo- 
¿que se encuentran en
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ciudad • 
laconii‘>''Vv°;

de la Va 
^.í Sa el parador. 

"í:.ediosdeco- 

■ •deÍ Sono fue en-
L la rueda de 

. l**Jí!LlSiweva 

^-esperada, desea-

,jsuo de Obras Pu- 

;¿ie“porqueelimma-

gl paso de miles ae 
wlodueeiapiáct'- 

,,icalledelaciu- 
itfáalasasociaao- 

i„WBS'(Ilie tanto han 
y finalmente se han 

i^eclios-.yserefirióal 
sdefienipo para los auto- 
Sasquese cifrará en casi 

óutos, 
Cosculluela hizo tam- 

nenrión a las obras que, 
delPlan General de Ca

gas. lleva adelante el 
itienlared nacional de ca
ras de la provincia. espe
cie en los tres grandes 
’alaN-301,N-43OyN-322. 
jite alcanzan un coste

FOTO: LUIS MIGUEL

También los trabajadores "de a pie" estrecharon la mano del 
ministro.

dará 
iuns

fonn trayecto. Al término de
¡osni ¡¿ayos, se habrá conse-
« b,enpalabras del ministro,

i» quede ni un solo kiló- 
13 en la provincia que no 
¡adorenovado y reforma-

Regadíos: Paralización 
hasta que llegue el plan

do de acuerdo con las directri
ces de calidad y seguridad con
templados en el Plan General 
de Carreteras ”.

Con este Plan de Carreteras 
se pretendía "llevar adelante 
una verdadera política de orde
nación territorial. Las inversio
nes del MOPU deben tender a 
equiparar entre sí todas las re
giones del país, equilibrando 
actuales desigualdades. Por 
eso no nos hemos embarcado 
en autopistas de peaje, sino en 
autovías con las que consegui
remos tener por fin unas carre
teras a nivel europeo, y es mne- 
gable que eso es bueno para las 
regiones porque puede ser más . 
rentable para una empresa es
tablecerse en una zona con 
buenas comunicaciones ".

El ministro se refirió también 
a la próxima puesta en marcha 
de las áreas de servicio, en 
cuya adjudicación dijo se con
templarían "los intereses de 

Ahora puedes sacar de la Caja

rs6i

jta

lí

J^A Caja de Albacete

Crece con nosotros

lí 
id

aD^ 

U 
alos

renta los importes 
que la Caja 

pagará a 
Hacienda por 
cada una de 

las operaciones.
V® 

íáá

Ven a informarte a cualquier 
oficina de la Caja de Albacete.

Puedes sacar una moto de 
la Ca¡a. 0 una bicicleta.

Sólo hasta el 31 de 
agosto.

Interés: 0,10.% anual. 
Podrá deducir en su 
declaración de la

los sectores afectados, como 
pueda ser la hostelería". Sin 
embargo, afirmó en relación 
con la preocupación expresada 
por la Asociación de hosteleros 
de Albacete que " es inevitable 
que se tengan que sacrificar al
gunos intereses particulares 
por el interés general. La pérdi
da de volumen de negocio de 
algunos establecimientos es la 
consecuencia lógica y natural 
de la apertura de nuevas Va
riantes, y lo único que puede 
hacerse es ser comprensivos y 
dialogantes intentando mini
mizar los perjuicios. Pero seria 
injusto no abordar obras como 
ésta por los intereses de un de
terminado sector".

Por último, Sáenz de Coscu
lluela puso especial énfasis en 
la adecuación de la carretera al 
medio ambiente, para lo que el 
MOPU ha invertido sesenta mi
llones de pesetas en árboles y 
plantas.

El problema de las aguas 
para regadío fue otro de los 
abordados en la rueda de 
prensa; aunque no hubo 
una concreta definición por 
parte del ministro del pro
yecto de puesta en regadío 
de 50.000 hectáreas en las 
provincias de Cuenca y Al
bacete, quedó claro que 
todo depende de lo que es
tablezca el Plan Hidrológico 
de la cuenca del Júcar, que 
puede demorarse algunos 
años.

“Es obligación del Gobier
no de la nación —señaló 
Cosculluela— trabajar equi
libradamente, contentando 
las justas aspiraciones de 
cada una de las regiones. No 
se puede utilizar el agua sin 
planificación, porque des
graciadamente no contamos 
con los mismos recursos hí
dricos que países como Bél
gica u Holanda, pero confío 
en que podamos atender to
das las peticiones ”.

El ministro anunció que 
para después del verano el 
Gobierno aprobará el último 
desarrollo reglamentario de 
la Ley de Aguas, con lo que 
quedará abierto el camino 
de elaboración de los Planes 
Hidrológicos. “Debemos 
trabajar despacio —aña

Puedes conseguir ciclomotores 
y bicicletas sólo por ahorrar.
de Albacete un sensacional 
ciclomotor Vespino, ultimo 
modelo, con intermitentes, 
o magníficas bicicletas 
BH, en sus diferentes 
modelos, y simplemente 
por ahorrar.

Ciclomotores y bicicle
tas para toda la familia.

Sólo es necesario 
una imposición a 
plazo fijo, de acuerdo 
con una cierta escala 
(ver cuadros adjuntos). 

dió—, porque no se puede 
perder la cabeza en temas 
como el del agua".

Sobre el proyecto de rega
dío con agua del Júcar dijo: 
"Hacen falta más estudios, 
pero puedo asegurarles que 
Castilla-La Mancha tendrá 
una respuesta satisfactoria, 
sin perjudicar por ello los in
tereses de otras regiones". 
En definitiva, la dotación del 
agua para el proyecto debe
rá otorgar se según el Plan 
Hidrológico, pero hasta tan
to se apruebe éste “los in
formes técnicos siguen ade
lante. no estamos parados". 
Cosculluela se comprometió 
a que en la elaboración del 
Plan serán escuchados los 
usuarios de agua y las Co
munidades Autónomas con 
el fin de atender en la medi
da de lo posible las necesi
dades de todas las regiones.

Por su parte, el presidente 
Bono aseguró que “todos 
los departamentos ministe
riales con competencia en 
esos temas están estudian
do el proyecto de las 50.000 
hectáreas de regadío, y a 
quienes dicen que tendrían 
que transformarse no 
50.000 sino 300.000 hectá
reas yo les respondo que eso 
es una barbaridad tan gran
de como cuando, en 1934, se 
afirmaba que la Mancha no 
se podía regar".

Con cada Vespino o bici BH que saques de la Caja 
le regalamos una estupenda camiseta

CICLOMOTORES

Un año Dos años Tres años Cuatro años

1.500.000 ptas. 800.000ptas. 550.000ptas. 450.000ptas.

Con e' conccunento de 13 Consejera de Economía y Hacienda de a Junia de Comunidades 
■ deC3s(i'i3-ia Manene 3Q-6 87

BICICLETA 
(paseo, cross, gimnasia)

Un año Dos años

250.000 ptas. ¡25.000ptas.

.BICICLETA
(Carrera, mixta 10 vel.) 350.000 ptas. ¡80.000ptas.
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"Los Invasores ", uno de los más importantes mercadillos del país. a hacer una regulación del S

O José Angel MARTINEZ

El mercadillo de Albacete 
más conocido como de los Inva
sores, camina paulatinamente 
hacia una total clasificación y 
ordenamiento municipal de 
sus competencias y servicios, 
segim fuentes de la Sección de 
Constuno dependiente de la 
Concejalía del mismo nombre a 
cuyo frente se encuentra Juan 
Pont.

Con un “aforo" que supera a 
veces la cifra de 20.000 visitan
tes, el mercadillo municipal de 
los martes, es en la actualidad, 
uno de los mayores de España, 
comparable al de Zaragoza o 
Sevilla. Esta capacidad sobre- 
dimensionada ha obliqado al 
gobierno municipal a limitar el 
número de puntos de venta que 
en la actualidad está en 426 
puestos adjudicados para venta 
de polivalencias (tejidos, calza
do, otros...) y 103 para los dedi
cados a la distribución de produc
tos alimenticios, existiendo 
ima lista de espera que roza los 
270 nuevos solicitantes.

Decreto 
decisivo

Se tiene la sensación de que 
el mercadillo municipal ha cam
biado en los últimos años. Para 
el concejal Juan Pont hay que 
señalar una fecha trascenden
tal que dio pie a este cambio, y 
es la entrada en vigor del de
creto 1010/85, que obligó a la 
regulación desde el municipio de 
la venta ambulante de activida- 
de desarrolladas fuera de un 
punto de distribución fijo, 
“ esto obliga al Ayuntamiento a 
cambiar de filosofía y a elaborar 
ima ordenanza municipal de re
gulación que hiciera referencia 
exclusivamente a los proble
mas del mercadillo. Esta orde
nanza fue recurrida por la Fe
deración de Vendedores Am
bulantes sin que prosperase el 
recurso", manifestó.

Se trataba con esta ordenan
za de eqmparar el comercio de 
distribución fija con el ambu
lante, ya que para desarrollar 
este último tan sólo se exigía la 
posesión de una patente o li
cencia fiscal, de actividades, 
así como la municipal. Con la 
entrada en vigor de la ordenan
za se especifica en qué sitios se 
debe desarrollar la venta, el 
tipo de puesto, asistencias, 
controles, sanciones, etc.

Desde el mes de octubre se 
distribuyó una circular entre

Cerca de 600 expedientes aprobados

Aumento paulatino del control 
municipal sobre el mercadillo
los interesados en que consta
ba la necesidad de adaptarse a 
las nuevas exigencias de la or
denanza para seguir disfrutan
do de un punto de venta en el 
mercadillo.

63 bajas

El mes de mayo concluyó la 
operación con el resultado de 
63 bajas definitivas por no ha
ber aportado la documentación 
requerida y 6 expedientes pen
dientes de resolución. Las ba
jas citadas se han completadó 
con vendedores de la lista de 
espera. Según fuentes de esta 
Concejalía los plazos se han 
dilatado en gran medida ya 
que hay un gran problema 
de comunicación entre los 
vendedores y el Ayuntamien
to debido al carácter itine
rante de aquéllos. El 26 de 
mayo, fecha en que se daba por 
finalizado el plazo habían 427 
vendedores presentados, 6 con 
circunstancias especiales que 
“congelaban" momentánea
mente su expediente y final

t

EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE 

ALBACETE ,

______________1 AUTORIZACION MUNICIPAL PARA LA VENTA EN MERCADILLO SEMANAL

Nombre titular_______ • - ____________
Foto . . ~ ------------------------------------------------------------------

Domicilio ;______________________________________________________________ _

D N.I.------------------------------ Epígrafe L. F. (Certf. Agricultor)
Núm. S. Social Artículos Autorizados____________________________ -

' ' —--------------------------------------------------------------- Puesto núm.Metros-------
Personas que ejercen la actividad___________________ ___________________________ ____________ _

Esta Autorización deberá figurar en el puesto de venta colocándose en lugar visible y deberá ser presentada a soli
citud de los Servicios Municipales competentes

La presente autorización es válida para el año natural de referencia, y podrá ser revocada discreccionalmentc 
por incumplimiento grave de la Ordenanza Municipal de Venta Ambulante, del Reglamento Municipal de Inspección 
de Consumo, y cuando en general se cometan infracciones tipificadas como graves en el R D. 1 945/83 de 22 de 
Junio, sobre infracciones y sanciones en materia de defensa del consumidor y de la producción agroalimentaria, no 
dando lugar tal hecho a indemnización ni compensación alguna.

TASAS TASAS TASAS TASAS
1*’ trimestre 2" Inmeslre 3Í^ trimestre 4“ Inmeslre

FOTOS; LUIS MIGUEL

Modelo de autorización municipal.

mente, y como y se ha señala
do, 63 bajas defiiutivas.

Lista de
espera

Para cubrir éstas de la lista 
de espera se aplicó im baremo 
social, en el que se tenía en 
cuenta por orden de prioridad 
la residencia en la capital, pro
vincia o fuera de ella, el número 
de años de experiencia en este 
terreno y el número de hijos en 
edad escolar.

El siguiente paso dentro de 
la campaña de aplicación de la 
ordenanza municipal es la ex
tensión de una licencia espe
cial en la que constará todo tipo 
de datos que permitan la locali
zación del vendedor de obliga
da exposición en el puesto de 
venta, esperándose que a fina
les del último trimestre del año 
todos los vendedores dispon
gan de esta licencia municipal 
de identificación. Para Pont, 
esto facilitará el control de los 
distribuidores en caso de recla
maciones de los clientes, hay 
que tener en cuenta que cada

Unidad o Servicio: CONSUMO 

Mercadillo Semanal

punto de venta tendrá un nú
mero que estará reflejado en el 
suelo donde se encuentre ubi
cado y que debe coincidir con el 
cjue figure en la licencia ex
puesta al público.

Difícil control 
de polivalencias

A lo largo de este ejercid 
1987 se ha procedido a áte 
nú la mercancía en 23 «a 
nes, que supone una 'ai 
porcentual sensiblementei 
rior a las intervenciones i 
das a cabo en 1986.

Entre los artículos inten 
dos hay ajos, caracoles ye 
sas, pasando los producta 
recaderos a las despeiu^ 
los centros de beneficie 
mientras que los no peret 
ros no tienen un destino da 
no expresarse en este sea 
con una determinación, la 
de comisos.

El mayor problema a la hora 
de controlar este mercadillo lo 
acarrean los vendedores con 
mercancías clasificadas como 
“polivalentes". Camisas, pan
talones, todo tipo de ropas y ce
rámicas se acumulan por un 
solo vendedor en un recinto 
abierto. Los que distribuyen 
alimentación, aparte de haber 
visto mermados su abanico de 
productos, reduciéndose a pro
ductos curados y envasados, 
además de frutas y hortalizas 
realizan su actividad en un re
cinto cerrado y su control por 
ambas razones se facilita, ade
más que los vendedores son 
muchos menos, (426 polivalen
tes contra 103 de alimenta
ción).

La merma en producto 
menticios permitidos ha 
importante en los ütó 
años; está prohibido va 
productos lácteos excepto 
sos curados así como tan? 
bollería sin envasar. La ai 
preocupación municipal rí 
sobre el tema de frutas y b 
lizas. Estos productos, se 
Pont, no "pasan por lata 
por ello deben estar inec 
en canales alternativos da 
mercializsción. Para ello .^ 
dado un plazo en el que ta; 
dedores deben realizáis 
trámite que pennitirá a ta 
pectores municipales de b 
ción de Consumo obte« 
mayor control sobre estai. 

cadenas.

Modalidad V. Amb. 02

Año...................19__________

SECCION________________

El "regate^—-

Esta política de actuad 
municipales no pretec 
virtuarelcarárterdel^ 
110. -El hecho de qw^ 
mayor clasific^; 
miento—dijo 
ca que vaya a ®®

vendedor, “^ ^ ^ vaf
sensación de 
encontrar verdaderas J 

nidades en re ^^^^ 
Simplemente ®® 
n,ayordefens delo^^ 
del ciudadano e^d» 
así corne en mayor ni 

lubridad"-
Segúnfuen^^^t 

lía, el hecho 
tasas nuevas de ^¿

cencía, no ¿^ctos'^ 
precios de los P c,« 
«Invasores v y 

te.

M.C.D.2022
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ALBACETE

ENLACE 
REQUENA

ENLACE 
MADRID

ENLACE 
AYORA

AREA 
\ DE SERVICIO

AREA DE APARCAMIENTO 
DE CAMIONES

En la Autovía de Levante, actualmente 
en construcción, que unirá Madrid con Valencia 
y Alicante, la travesía de Albacete era fuente 
de dificultades y problemas para la fluidez 
del tráfico.

5.5 kilómetros en zona urbana y 7.5 kilómetros 
en zona semi-urbana reducían la velocida media 
de Íos vehículos a 40 kms./hora... suponiendo todos 
los semáforos en verde. Pero los 14 cruces con 
semáforo que se imponían al conductor no siempre 
estaban en luz verde y echaban por tierra este 
cálculo optimista.

La Autovía de Circunvalación de Albacete, 
que ahora se inaugura, supone la eliminación de 
retenciones y atascos para los 24000 vehículos que 
como media, diariamente transitan por este tramo, 
con el consiguiente ahorro de tiempo y energía 
y un aumento de la segundad en la circulación ■ 
ciudadana..

La obra se extiende a lo largo de 11.3 kms.
• de autovía y 3.8 kms. de ca:, etera convencional 
y comporta 5 enlaces viales, 3 de los cuales de gran 
complejidad, 15 estructuras (cruces a distinto nivel) 
y áreas de servicio y de aparcamiento de camiones 
con mercancías peligrosas.

La inversión total que han requerido estos 
trabajos asciende a 3400 millones de pesetas, 
incluyendo no solamente el costo de las obras sino 
también los importes pagados en concepto de 
expropiaciones y otros servicios.

La Circunvalación de Albacete es una 
realización más de las que, en el marco del Plan 
General de Carreteras 1984-1991, está llevando a cabo 
el Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo.
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Editada la 
guía de la 
Facultad de 
Derecho de 
Albacete

La Facultad de Derecho de la 
Universidad castellano-man
chega dispone de su guía para 
el curso próximo.

En la misma figuran, además 
de los nombres del equipo di
rectivo, la composición en 
cuanto a asignaturas se refiere 
de los cursos de esta Facultad. 
Aparecen también significados 
los nombres del equipo profe
soral, colaboradores y profeso
res becarios y ayudantes. 'Tam
bién se ofrece el número de 
alumnos matriculados durante 
este curso que asciende, en 
previsión para el primer grado, 
a 412. Durante el primer año de 
existencia fueron 253 los matri
culados, el año siguiente fue
ron 276, en primer grado.

Figura también en la misma 
una serie de normas para la ma
triculación en primer grado re
mitiendo a los solicitantes a la 
normativa sobre ingreso esta- 
blecidad por el Real Decreto 
1005/85 del 26 de junio.

Los impresos de reserva de 
plaza se deberán recoger en el 
Rectorado, Vicerrectorado, Fa
cultad de Derecho o en cual
quier centro de esta Universi
dad.

ALBACETE

• Se estudia un convenio que afecte a Valencia y Albacete

Se abrieron las negociaciones 
ayer en La Requenense

Con la intención de crear un conve
nio biprovincial que afecte a Albacete y 
Valencia, se han abierto la negociacio
nes en la empresa de autobuses La Re
quenense. Trabajadores y patronal pa
recen haber encontrado un punto de

□ J. A. M.
la empresa:

El acuerdo que regula las 
condiciones laborales en esta 
empresa se encuentra en
marcado dentro del convenio 
provincial de transportes. El 
mismo fue firmado por las
sindicales mayoritarias,
CC.OO. y UGT, pero quedó 
en el aire el tema concreto 
de La Requenense, puntuli- 
zando la sindical citada en 
primer lugar que se debería 
cumplir dos puntos de espe
cial trascendencia como eran 
el tema de las jomadas máxi
mas y mínimas y las horas 
reales de trabajo que no son 
catalogados como tales en el 
momento de evaluarías labo
ralmente.

Según fuentes de CC.OO. 
existe una gran esperanza de 
que a través de esta negocia
ción abierta se llegue a una 
apertura de las posiciones de

diálogo tras el anuncio de huelga, con
vocada ya, efectuado por el sindicato 
CC.OO. para los días 7 y 8, de agosto en 
principio que se continuaría desde el 
día 13 al 18 de ese mismo mes y que a 
partir del 24 sería indefinida.

Consideramos
que es conveniente que exis
ta un convenio para ambas 
provincias. Valencia y Alba
cete, ya que los problemas 
son los mismos, y no tiene 
sentido que trabajadores de 
mía misma empresa estén re
gidos por convenios diferen
tes".

Al parecer y según estas 
mismas fuentes los delega
dos de los trabajadores de 
Valencia están a favor de im 
acuerdo global que enmar
que a todos los empleados de , 
La Requenense.

Manuel Escobar de
CC.OO., afirmó a LA TRIBU
NA que el mayor problema es 
el de establecer una jomada 
mínima que permita el abono 
de unas horas en las que el 
trabajador ha de estar pre
sente en su puesto laboral 
aunque no desarrolle aparen
temente actividad ninguna, 
"queremos —confesó— que

se regule el decreto 2001, 
computándose como efecti
vas un determinado margen 
de horas, desde el inicio de la 
jomada".

Otra serie de problemas 
que han planteado los traba
jadores hacen referencia a 
atrasos en los salarios que se 
deben a los empleados por la 
diferencia de los convenios y 
por otra parte a cuestiones 
como que la empresa se niega 
a entregar uniformes a sus tra
bajadores. Concretamente 
estos atrasos se ven agrava
dos porque la empresa, se
gún CC.OO., ha demostrado 
una actitud de devolución de 
los mismos bajo su propio cri
terio y no bajo un pacto reali
zado con los propios trabaja
dores. Igualmente ocurre con 
el reparto de las horas de tra
bajo en días festivos lo cual 
está siendo realizado de 
manera arbitraria a juicio de 
los sindicatos.

®‘¡-’’®aj«iBI 

convenjQ 
campo pap 

recurrirlo

tronal y sindicatos Daro?^ 
será desencadenado poí‘'' 
c‘>«l CC.OO ,, ,„J’ = 
contra el mismo ®'g 
mahcen los trámites. 1 

Julián Quintanilla neoJ 
úor de ante
CC.OO., afirmó a este di2 
que este año será inevS 
<^e el acuerdo entre en J
«a. por problemas de fed íJejt 
fundamentalmente. La Adí íi^P^
mstración prácticamentepracticamentei sJeí 
funcionará en agosto y ej lespa 
unas cosas y otras hasta ell ifint 
ció del nuevo año no se p« ibo.-’ 
presionar para conseguiría; bfflj!
dificación de este convenioJ^jg 

Los más afectados seráni Addi 
gún afirmó Quintanilla lo8Í 
bajadores eventuales. Hs 

satoEl retraso con el resto de 
convenios filmados ea « '®
sectores laborales es lo 
más critican los sindic WJ

Para el secretario provmcii *^' 
CC.OO., Juan Antonio Mat '*®’"‘ 
recurso se ha efectuado del *1^ 
a la discriminación obsein ''®® 
los cuales restan con un salí™” 
inferior al mínimo inte: 
sional establecido.
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24 y 23, dos “malditos 
del 86 que están 
triunfando en el 87

Si la semana pasada nos de
tuvimos principalmente en las 
recaudaciones y los premios 
del primer semestre, muy sucu
lentos, por cierto, unas y otros, 
en ésta vamos a abordar lo su
cedido con los cuarenta y nue
ve números que cada semana 
entran en el bombo. Al fin y al 
cabo, sin esas bolitas —antes 
rojas, ahora verdes— esféricas 
cantadas cada siete días cuan
do descienden del bombo, que
darían vacíos de contenido los 
sorteos.

Del comportamiento general 
de los números desde el primer 
sorteo de la Primitiva, ya da
mos cumplida cuenta cada se
mana en la tabla de aparicio
nes, dominada por un número, 
el 48, que no ha perdido su con
dición de líder en lo que va de 
año. Pero esa tendencia apim- 
tada a lo largo de los 91 sorteos 
ya celebrados, no siempre se 
corresponde con el parcial es
tudio de un semestre.

Así nos encontramos con que 
números muy bien situados al 
comenzar 1987, como el 30, el 
35 y el 43, han tenido, sin em
bargo, tm fracaso estrepitoso 
en los seis meses siguientes. 
En los 26 sorteos del periodo 
enero-junio, el 30 y el 43 tan 
sólo han salido en una ocasión. 

el 35, en dos.
Muy al contrario, números 

verdaderamente gafes, como el 
24 o el 33, han rectificado su 
condición dando un sorpren
dente vuelco a su suerte.

El caso del 24 es muy espe
cial. Como se recordará, fue el 
número que más tardó en apa
recer en la lotería primitiva, 
desde que se instaurara el 17 
de octubre de 1985. No fue has
ta el 17 de julio del año siguien
te cuando el 24 hizo su primer 
acto de presencia, mejorando 
bien poquito después. Así, al 
iniciarse 1987 el desgraciado 
guarismo tan sólo contaba con 
cuatro apariciones, lo que su
ponía escasamente una fre
cuencia de aparición del 6’5 por 
100.

Pero, lo que son las cosas, en 
los primeros seis meses de 
1987 ha sido el número más 
agraciado por la fortuna, sa
liendo a la palestra nada menos 
que ocho veces. Su frecuencia 
de aparición en este periodo se 
dispara hasta el 30'77 por 100, 
constrastando con su bajísimo 
porcentaje anterior.

No ha sido, pese a todo, un 
hecho aislado, porque el 33 ha 
corrido suerte muy parecida. Al 
finalizar 1986, este número es
taba de "farolillo rojo”, con sólo 
tres apariciones en 61 sorteos, 
acompañado por el 7 y el 32. 
Ahora, seis meses después, el 
33 ha salido del bache gracias a 
sus siete apariciones registra

das en los 26 sorteos analiza
dos.

También siete veces apare
ció el 12 en el primer semestre, 
y hasta seis los números 6 y 38, 
si bien esto ya entra en lo pre
visible desde el punto de vista 
estadístico. Ninguno de los tres 
estaba por debajo del valor me
dio de apariciones y se trataba 
de cifras que se repetían con re
lativa frecuencia.

La decena de los 40, 
la menos afortunada

Tras ellos, cinco veces han 
aparecido los números 2, 3, 7, 8, 
9, 14, 15, 16, 21, 25, 32, 36 y 48, 
el grupo más numeroso en 
cuanto a su densidad.

Cuatro veces salieron los nú
meros, 13, 19, 26, 28, 29, 41, 44, 
45 y 49. Tres el grupo, 1, 4, 18, 
22, 31, 37, 40, 42 y 46. Dos, los 
números 10, 11, 17, 20, 34, 35 y 
39. Y finalmente, sólo una vez 
estos seis números: 5, 23, 27, 
30, 43 y 47.

Un dato importante es que 
ninguno de los cuarenta y nue
ve ha resistido a la fortuna en el 
primer semestre. Todos salie
ron en alguna combinación ga
nadora o, bien, como comple
mentarios, si bien es verdad 
que la resistencia fue mucha en 
ocasiones.

El estudio por tramos revela 
la exactitud de la ley de proba
bilidades a largo plazo, si es que 
seis meses pueden considerar-

IRAIIOS NUIIBRALES APARICIOHBS HEDIA/IÍOTIBRO < a/BBRicc.

Entro 1 y 10 

11 y 20 

21 y 30 

31 y 40 

41 y 49

TOTALES

122

132

122

129

132

637

12,2

13,2

12,2

12,9

14,6

13,0

19,15

20,72

19.15

20,25

20,72

100,00

se como tal. La primera decena 
fue la más afortunada, ya que 
registró 40 apariciones y 182 
posibles —incluimos el comple
mentario—. Tras ella, la segun
da, gracias a las 39 apariciones 
de los números comprendidos 
entre el 11 y el 20. Entre el 31 y 
el 40 hubo 38 salidas, y entre el 
21 y el 30, 36. No cabe más igual
dad, aunque la decena de los 
cuarenta dio esta vez la nota 
negativa.

Si hasta 1987 los mimeros si
tuados entre el 41 y el 49 ha
bían dominado con holgura, se 
han estrellado al cumplirse el 
ecuador del nuevo año. Cuando 
presenciamos por televisión el 
primer sorteo de 1987, eran 
nada menos que 100 las apan- 
ciones de la última decena, aún 
a pesar de que tan sólo está 
compuesta por nueve cifras. La 
seguían los tramos 11-20, con 
87 apariciones, y 31-40, con 84.

Ahora la situación ha cam
biado radicalmente, debido a 
las 29 apariciones registradas 
por los "cuarentas" en los pri
meros seis meses del año.

Hubo meses, “®‘?^ 
verdaderamente a^ 
este tramo. Tan «^ 
tres apariciones, y a ^ 
deeUastecurnendoaltoj 

mentario.
Por último, nos re 

de los números en dos 
bloques "bajos-altos 
26 a 49).

En teos del penodo en 

mente " ría an 
rompiendo la t ^gjgl 
mente confinó^ a^H 
probabUidade^J , 
tracciones efertu 
rrespondenanume

acusadaent ^^ 
partimos en d ^ la: 
cuarenta y ^^ jOb

riciones.m gepr^
y 49. solamente s 

81.
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Se ha publicado el número 17 de la publi- 
l|jjj)lA0'f®^®^pjQtín de la Caja de Ahorros Provincial, dedi- 
í**’’’2u» jsca y ganadería de España, en el que des- 
í-’-"’^ÍTcuerdo de precios agrarios para la campaña 87- 
j,áesp«í^“° ® jninistros de Agricultura de la Comunidad Eco-

H«üca especial atención a los temas de actualidad 
Po eollini®'’ f agrario como lo han sido los ataques a camiones 
re iap (^‘I^'^^^^e de los agricultores franceses que volvieron a 
rece los cargamentos de frutas y hortalizas. Más
«rlag <’*-^^’'^'^¿g nuestros camioneros sufrieron las iras de los 

íJS Midi francés, que no se resignan a permanecer 
ezseii psüor®® ® competencia que les plantean los pro-

SS^XdeesteUdodelosPixineos.

blicacj

mió 1 
te dial

oarte el boletín Agro-Cajas hace un estudio del nuevo 
wdas para la mejora de estructuras agrarias, mani- 

*•0 Consejo de Ministros español aprobó a media-^^ *^(ni0' "ElCoasejo uo ivxmxou*.«« «»*zv^*v.x ^^.^^^ ^

?2 SounRealDecreto en que se establece un sistema de 
^^ íílaniejora de las estructuras agrarias. Estas nuevas U- 
^ dSyo al sector, con las que se pretende adaptar la norma- 

^"^' «aSa en esta materia a la vigente en la Comunidad, esta- 
rt^ di *2^ con fondos del presupuesto nacional y del comu-
5taei

Uirlaj tadón sobre el SIDA E1 Ministerio de Sanidad y Con
genio.’ Macaba de lanzar un foUeto informativo sobre la teimda enf er- 
serán ¿ydenuestra época el "SIDA".
alost

»• Ase informa de manera concisa pero eficaz lo que básica-
Esetodosdebemos saber acerca del “SIDA”. Así nos muestra 

"^ idSIDA es una enfermedad que se puede prevenir, que no se 
en ot , , , .™ ' ¡tíM de forma casual, que es una enfermedad producida por 
’'° ■ ijdsyque dicho virus deja al organismo sin defensas; que se 
“ . (agía por mantener relaciones sexuales con una persona que 

Itontagiada de SIDA, sin usar preservativo; o por la utilización 
l0d¿ imas, jeringas y objetos cortantes o punzantes que hayan es- 
iseni ^®®“^ ^° ^^ sangre de un afectado de SIDA; y por la 
^ ^ »i6n de mujer infectada a su futuro hijo.

temí
iKotta parte señala que no se contagia por darse la mano o fo
seo abrazarse, ni por lágrimas, sudor, tos, estornudos, saliva.

"* ^locoporlaropa, alimentos,.vasos, lavabos, etc...

José Prat recibió la medalla 
de honor de la UIMP

El senador socialista José 
Prat recibió ayer en Santan
der, de manos del rector de la 
Universidad Internacional 
Menéndez Pelayo, Santiago 
Roldán, la medalla de honor 
de esta institución, como ho
menaje a su “ejemplar vida”.

En el acto, Roldán dijo que 
Prat ha dado a muchas gene
raciones de españoles un 
“ejemplo de continuidad en 
la defensa de la democracia y 
de una sociedad más justa”.

“Su ejemplo —añadió— en 
el mantenimiento de unos 
comportamientos éticos irre
nunciables, forma ya parte 
del patrimonio que todos no
sotros, socialistas y demócra
tas, cualquiera que sea la 
ideología, tenemos como ba
gaje para intentar seguir ga
nando posiciones en lo que 
ha dado sentido a toda su 
vida”.

Roldán dijo que la larga an
dadura de José Prat ofrece la 
"doble y simultánea imagen 
del lúcido testigo y del com
prometido actor de un tiem
po tan dramático como deci
sivo no sólo para preservar la 
herencia más codiciada de 
toda una civilización, sino 
también para marcar, perdu
rablemente, el rumbo de los 
tiempos venideros”.

Tal vez la experiencia del 
siglo XX. añadió, haya depa-

POTO: LA TRIBUNA

José Prat.

rado el más cruento enfrenta
miento entre la libertad y su 
negación, “entre la demanda 
de crecientes niveles de 
igualdad y bienestar social y 
la resistencia de los sectores 
más conservadores y retar
datarios”.

“Es precisamente a toda 
su ejemplar vida, en suma, al 
que esta medalla de la UIMP 
quiere rendir el homenaje de 
respeto, de la admiración y 
del agradecimiento”, conclu
yó.

En su respuesta al rector 
de la UIMP, José Prat comen
tó que “la bondad natural del

rectorado de esta Universi
dad es la única explicación de 
la medalla”, ya que “soy uno 
más de los numerosos espa
ñoles que han defendido 
siempre las ideas de paz y 
concordia”.

“Este homenaje —dijo— 
se debe a que soy una espe
cie de soldadó desconocido” 
en una generación que se ha 
caracterizado en la defensa 
de los valores de la paz, entre 
los que destacó las figuras de 
Marcelino Menéndez Pelayo 
y Benito Pérez Galdós, a los 
que calificó dé “caballeros 
andantes”.

^üN PURO Hasta NOVIEMBRE
Esta es la oferta de Citroen: Disfrute inmediatamente de su 

nuevo Citroen financiado a 4 años y olvídese de los recibos 
hasta Noviembre. Así de fácil, con sólo pagar la entrada del 
10% o el equivalente de su coche usado.

Venga ahora a por su Citroen 
y no pague un buró hasta No
viembre.
SOLO HASTA EL 
31 DE JULIO,

ireí

til

svis

febí 
[OSÍ 
alca 
ola.

eno 
duj

r un Radio-Cassette 
GRATI SU

OFERTA SIMILAR PARA TODOS
LOS VEHICULOS DE LA GAMA CITROEN. 

3 EN STOCK, PEDIDOS Y MATRICULADOS 
■ ANTES DEL 31 DE JULIO DE 1987.

CONCESIONARIO CITROEN 
áñez. n? 21 > 02006 ALBACETE - Teléfono: 21 51 73

I
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Puntualización de la Asociación Protectora de Animales

Sigue la polémica por la muerte de 
los peces en el pantano
Hace pocas fechas LA TRI

BUNA informaba de la muer
te de peces en el pantano de 
Almansa a causa de la falta de 
agua tras haber disminuido el 
nivel por el uso de ésta para 
riego.

La Asociación Protectora 
de Animales y Plantas de
seando matizar informacio
nes anteriores, quiere hacer 
púbheo que el problema de la 
muerte masiva de los peces 
tiene su origen en la falta de 
oxigeno de las aguas estanca
das, acrecentado por el au
mento de la temperatura y la 
disminución alarmante de la 
cantidad de agua retenida, usa
da negligentemente por la Aso
ciación de Regantes del panta
no, presidida por Juan Arocas 
Martínez, sin respetar para 
ello la fauna piscícola allí es- 
xistente.

Lo que no corresponde a la 
realidad informada es lo que 
concierne a los que allí estu
vieron trasladando peces 
desde el pantano a los barre
ros. El jueves se movilizaron 
demasiados medios mecáni
cos y humanos y así prosi
guieron con menos ritmo el 
viernes para no aparecer el 
sábado.

Intenciones 
buenas

Tal vez las intenciones eran 
buenas pero ni ICONA, ni 
bomberos, ni el personal del 
Ayrmtamiento sacaron un 
solo pez del agua. El único 
servicio real recibido de las 
autoridades locales ha con
sistido en poner im camión 
que junto con vehículos parti
culares han realizado el tras
lado de los peces a lugares al
ternativos.

La Asociación Protectora 
agradece públicamente la la
bor realizada por personal ve-

Presentadas varias mociones sobre el convenio
con la Comunidad de Regantes
□ ALCOCEL

En el orden del día del último 
pleno celebrado por el Ayunta
miento almanseño Izquierda 

-Unida presentó varias mocio
nes, una de ellas referente al 
convenio que en la anterior 
Corporación firmó con la Comu
nidad de Regantes de Zucaña.

Sesenta horas 
de vertido

El primer teniente de alcalde 
y concejal de Medio-Ambiente 
Juan Milla, manifestó que con 
el convenio se está llevando a 
cabo actualmente unas sesen
ta horas de vertido de agua a la 
Rambla junto a los pozos del 
Ayuntamiento y que se están 
realizando obras para vertiría 
por otros sitios más. Por el anti
guo cauce pasa agua cada 14

PROVINCIA

Se presentó 
le reina de 
las fiestas

FOTO: LA TRIBUNA

Pantano de Almansa.

4

■

1

luntario, ecologistas de Al
mansa y los componentes del 
campamento de intercambio 
cultural que en estas fechas 
están en Almansa.

Denuncia ante 
el Ayuntamiento

Poco después de iiarse a co
nocer esta nota la Asociación 
Protectora a la que nos referi
mos formuló una denuncia 
ante el Ayuntamiento ante la 
gravedad de los hechos por 
considerar que las autorida
des locales son las encarga
das de tomar las medidas en
caminadas para evitar estos 
desastres ecológicos.

En la denuncia se insta al 
Ayuntamiento para que con 
los medios que posee proceda 
de inmediato y dada la grave
dad de la situación, a extraer 
a los animales en peligro y 
desplazarlos a un lugar donde 
pueda seguir viviendo. Se 

días y se da paso para riego.
El problema de las aguas de 

'Zucaña se suscitó cuando la Co
munidad de Regantes procedió 
al entubamiento con el consi
guiente perjuicio pena el arbo
lado y la zona, la única junto 
con el pemtano zona húmeda. 
El problema se plantea en los 
meses de verano por la sequía 
cuando este agua que se vierte 
a la Rambla tiene que ser com
pensada a los regantes por el 
Ayuntamiento.

Intervino después el concejal 
de Izquierda Unida, Jesús Gó
mez, para decir que difícilmen- 
te el arbolado puede disfrutar 
del agua si el punto de vertido 
está más abajo de la masa arbo
lada y que era urgente acondi
cionar los azudes para que se 
embalse el agua, añadiendo 
que hasta ahora la actuación ha 
sido desproporcionada y no se 
cumplen los objetivos, pidien- 

añade, además, en la denun
cia que a efectos legales se di-, 
rige la misma, contra todos 
aquellos que puedan resultar 
responsables de la guarda y' 
mantenimiento de los par
ques y zonas naturales y es
pecialmente contra los regan
tes que hayan podido hacer 
un uso abusivo de las aguas 
del pantano.

Debate en 
el Ayuntamiento

El tema fue llevado al ple
no del Ayuntamiento a pro
puesta del Grupo Socialista 
pidiendo que se requiera de la 
Comunidad de Regantes, del 
Ministerio de Obras Públicas 
y de la Confederación Hidro
gráfica del Júcar las medidas 
oportunas.

Tras la propuesta se abrió
un tumo de palabra en el que problema han estado conti-
intervinieron varios conceja
les. El concejal de Medio-Am- 

do que se constituyera una co
misión de seguimiento.

Volvió a intervenir el concejal 
de Medio-Ambiente para aña
dir que hasta ahora es el único 
punto que se tiene para vertir 
el agua y que se tiene ya con
feccionado un presupuesto 
para limpieza de azudes. Este 
es muy elevado y se llevará a 
cabo dentro de los convenios 
INEM-Corporaciones locales.

Interés de la 
Corporación

A continuación intervino el 
alcalde, Antonio Callado, para 
decir que la moción era muy 
temprana y pedir su retirada, 
añadiendo que la Corporación 
tiene el interés suficiente y se 
estudiarán todos los aspectos 
del tema. Tomó la palabra de 

I

biente dijo, que la Comunidad 
de Regantes debe ser confor
me antes que la Confedera
ción Hidrográfica del Júcar y el 
Ministerio de Obras Públicas.

Por parte de Izquierda Uni
da se dijo que si la Confedera
ción no da poderes al Ayunta
miento no se arreglaría nada 
en este tema del pantano. 
También se dijo que el presi
dente de la Comunidad de Re
gantes no quiso decir nada al 
respecto hasta que el próxi
mo día 30 se reúnan.

En la votación de la pro
puesta todos los concejales 
se manifestaron a favor y por 
último el alcalde hizo pública 
su felicitación a los ecologis
tas, funcionarios del Ayunta
miento y a los concejales de 
Medio-Ambiente y Montes 
que desde que se planteó el 

nuamente preocupados por 
él.

nuevo Jesús Gómez y manifes
tó que la necesidad de agua en 
la zona es urgente, en las fe
chas que estcimos, y que no ha
bía habido negociaciones para 
empezar a funcionar antes de 
este pleno. Mantuvo que es in
discutible vertir agua a la Ram
bla, ya que no se hace por el 
punto óptimo. Por último el 
concejal de Montes, Miguel Al
cocel, se mostró de acuerdo con 
la urgencia del tema añadiendo 
ejue la zona por la que baja el 
agua es la más seca. También 
dijo que habría que estudiar las 
deficiencias en el cauce anti
guo y los sobrantes de a^a 
para avanzar en la resolución 
del problema.

Seguidamente se pasó a la 
votación y la propuesta fue re 
chazada con nueve votos a fa 
vor, los de Izquierda Unida, 
CDS y AP y los once votos so
cialistas en contra.

oca 
tas ^^^^istad, dest3 
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el acto de pre, 
de tatema de la, s " 
Mulo que ha tecaidoea 
Fenero Martinet „„“ 
ralos actos de nuesttas 
mayores. Al son del 
mmana, interpretado 
Banda Municipal de 
fueron subiendo al esce 
las damas mayores e inf 
del año pasado haciénd 
último lugar la reina Mai 
Carmen Alcolea Martínez, 

A continuación lo hiciera 
damas infantiles de este 
ginia Mendieta, Ana 
Díaz, Concepción M 
Mana Dolores Fernandez; 
después subió la corte de 
mayor Cati López, Plací A 
daño, María del Carmen 
cia, María del Mar Martínez, 
Morcilla y Remedios Berra! 
en último lugar lo hizo la ¡ 
de este año María Julia 
nez, que fue coronada por 
ealde.

Seguidamente Sixto 
lez pronunció unas p 
agradeciendo la re 
magníñea del pueblo a 
acto e invitando a todos a 
cipar en las ñestas, teni 
palabras de agradecini 
para todos aquellos quet 
jan por ella.

Seguidamente Juan i 
García Carbonell ilustre 
no y pregonero hizo el p 
de las fiestas que come 
ciendo “pregonar es an 
convocar y atraer. Sis 
pendiera de mí y de mis f 
des sería este un malpr 
dependiera de mi amor a 
Roda algo tendrá de b ' 
porque ese amor ha sido 
tancia y sustento de la vi

Hizo después referenda 
fiestas de La Roda diciendo 
se adhiere igual alospr® 
que a los ausentes. 
aqueUos que han deiadí 
vida, estoy seguro que vo 
invisibles, a respuar e 
del parque en esta noch

Por decir algunos, o 
mismo y ahora Moreno 
Antonio Martínez, 
Alarcón, Juan Ramón 
y Alfredo Atierra 
sidechartaconT®^ 

de los nuevos tjemP® 

templan'*'’Tí 
que eUos anoiaton 
^as también pata j 

la primavera h .
gas que “ ^^enrod 
'’®'’’“ínes human® 
neraciones 
devidaquerenuev 

tud siguieu^®-

w P'®°®“áeíri^ 

frió a car9° palabras

nasypoc®X«r«*‘ 
faceta, supo
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apasionante exposición
gráfica de Greenpeace
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3 este ataque sistemático 
^elorden natural estable- 

iciPT«»las especies y
532 propia seguridad, ocu-
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cífica y no violenta, con riesgo a 
veces para los voluntarios, una 
completa acumulación de da
tos que precede al inicio de to
das las campañas, la visión pla
netaria antes citada y la pre
sencia de gran número de mu
jeres, que por su sensibilidad 
se preocupan especialmente 
por estos problemas.

También hizo un resumen de 
las principales campañas que 
se están llevando a cabo en 
todo el mundo. Actualmente se 
inicia una por el desarme de los 
mares, sobre todo en el aspecto 
nuclear, que estará muy pre
sente en Greenpeace-España. 
Hay otra campaña en marcha 
por el cierre de todas las cen
trales nucleares, ya que esta 
energía supone un grave peli
gro para toda la Humanidad, 
cuyas lesiones son irreversi
bles y en la mayoría de los ca
sos producen cáncer y por con
siguiente la muerte.

Greenpeace-España ha pre
parado un estudio que se llama 
“1992 sin centrales” realizado 
por expertos, que muestra que 
en España es posible sustituir 
los ocho reactores nucleares 
existentes por otras energías 
en el plazo de cinco años. Este 
período de tiempo permite téc
nicamente la sustitución de los 
reactores. 1992 es un año má
gico en opinión de Artemio Pre- 

, cioso, donde confluyen el Quin
to Centenario del Descubri
miento de América y las Olim
piadas.

Greenpeace lleva a cabo una 
campaña continua contra la 
contaminación tóxica en el Mar 
del Norte, también en las vías 
fluviales como el Rhin y el Sena. 
Igualmente realiza una campa
ña sistemática contra las llu
vias ácidas, especialmente pro
ducidas por el dióxido de azu
fre, que destruyen los bosques, 
intoxican los suelos y los hace 
difícilmente recuperables.

Se ha iniciado una campciña 
como es la de la Antártida. Un 
continente al que se han envia
do dos expediciones y en el que 
se ha estciblecido la primera 
base no gubernamental con el fin 
de atraer la atención de la opi
nión pública hacia los peligros 
que la amenazan, donde ya se 
ha iniciado el proceso de degra
dación que existe en cualquier 
sitio donde el hombre utiliza in
convenientemente un ecosis
tema. La petición del grupo es 
que este continente sea con
vertido en un parque Mundial 
con el fin de garantizar una to
tal protección de la vida silves
tre, prioridad para la zona don
de todos los científicos puedan 
reunirse y esté desnucleariza
da y libre de todo tipo de armas 
y actividad militar. Un parque 
Mundial que como último gran 
reducto virgen sobre el Planeta 
debe ser una herencia para las 
generaciones futuras.

Finalmente, y antes de pasar 
dos interesantes vídeos sobre 
las actividades desarrolladas 
por el grupo, Artemio Precioso 
habló, por su conexión con Es
paña. de la campaña de defen
sa del Mediterráneo, en la que 
se han conseguido éxitos rela
cionados con la pesca del coral 
rojo, que se vienen a sumar al 

triunfo que supone la moratoria 
en la caza de la ballena o la 
prohibición indefinida de los 
vertidos de residuos radiacti
vos en los mares.

Algunos otros objetivos son 
que el archipiélago de Cabrera, 
utilizado para ejercicios milita
res con fuego real a pesar de su 
interés ecológico, sea declara
do parque natural marítimo te- 
rreste, y las Islas Columbretes 
reserva integral de interés 
científico. Objetivos que inclu
yen hasta las costas de Murcia 
y Huelva, donde se vierten mi
les de toneladas de residuos 
con alto grado de toxicidad.

Una llamada pues a la salva
ción de este planeta, con unas 
imágenes en las que cada vez 
es más fácil de ver el rojo de la 
sangre de animales inocentes o 
el negro de residuos que infec-

Práctica para comprar sin dinero, o para obtenerlo en el acto 
en oficinas autorizadas y en cajeros automáticos.

Práctica para controlar los gastos y aplazar los pagos 
Práctica pára obtener un Seguro de Viaje de 15.000.000 de pesetas.
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FOTO: LA TRIBUNAUna muestra de la exposición.

l

tan y matan la vida de ríos y 
mares. Una llamada a la que no 
debemos hacer oídos sordos,

cuando el planeta en el que nos 
ha tocado vivir, del que depen
demos, agoniza día a día.
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El pueblo declara la guerra a 
Nicaragua, Japón, Cuba y Alemania

Las Fiestas Populares de "humor y 
convivencia internacional" de Golosalvo 
se celebrarán este verano bajo el lema 
"La paz es posible con la hermandad de 
todos los ejércitos del mundo y con sonri
sas sinceras". El presidente de la Comi
sión de Festejos, Enrique Rangel López,

se define a sí mismo como “un valenciano- 
manchego”. Un comerciante afincado en 
Valencia que veranea siempre en Golosal
vo, pueblecillo albacetense de 160 habi
tantes, y al que le gusta "organizar la fies
ta por su cuenta y riesgo”, según afirman 
en el Ayuntamiento.

□ Antonio S.
ESCALONILLA

"Golosalvo y sus banderas 
históricas declaran la guerra a 
Japón, Alemania Democrática, 
China Popular, Rusia, Cuba, Ni
caragua, Marruecos, Cuenca, 
Villamalea, Cenizate, Casas 
Ibáñez, Fuentealbilla, Mahora 
y Alcozarejos".

Los vecinos de Golosalvo se 
quedaron atónitos cuando le
yeron esta sorprendente y jo
cunda declaración de guerra. 
Enrique Rangel aclara el miste
rio: "Se trata de una guerra in
cruenta contra lo negativo de la 
vida. Es todo ciencia-ficción, 
pero así queda patente nuestra 
batalla para combatir a los ma
los espíritus del mundo: ladro
nes, terroristas, contrabandis
tas, traficantes de droga, apá
tridas...".

Enrique lleva más de tres 
meses preparando los festejos, 
pero lo que más trabajo le costó 
fue contactar con la multitud 
de embajadas, instituciones 
militares y políticas, y persona
lidades ilustres de España, que 
han prestado su colaboración 
en estas originales Fiestas Po
pulares. “Todos ellos se han 
portado estupendamente con 
Golosalvo", —dice Enrique—. 
Antes de que comiencen las 
fiestas se abrirá una exposición 
militar en los bares “ San Jorge " 
y “ Goloso!", y para conseguir el 
material castrense tuve que es
cribirles pidiéndoles material: 
banderas, metopas, carteles, 
fotografías... ”. José Federico 
de Carvajal, presidente del Se
nado, ha enviado también una 
caja con botellas de vino de Ma
drid “como modesta contribu
ción a las fiestas de Golosalvo",

Í/ 

Pases: 5.30,7.15,9 y 10.45—(No recomendada menores de 13 años)

según la carta firmada por Car
vajal.

Embajadas de todo 
el mundo

El presidente de la Comisión 
de Festejos destaca la coopera
ción de algunas embajadas: 
“Las de Polonia, Brasil y Ale
mania del Este han enviado 
bastante material, como con
testación a los mejores deseos 
de paz internacional expresa
dos en las cartas que envié". 
Por otra parte, la lista de insti
tuciones militares y personali
dades que se han sumado a los 
preparativos de las fiestas in
cluye academias como las de 
Avila y Toledo, los Tercios de 
La Legión del Gran Capitán y 
del Duque de Alba, el jefe de la 
Casa Real, el almirante general 
de la Zona Maritimia del Medi
terráneo, el capitán general de 
Valencia, la Academia Militar 
de Zaragoza... "Hace unos días 
recibimos en el Ayuntamiento 
imas felicitaciones de los Reyes 
de España, y Narcis Serra nos 
envió una bandera oficial. Tam
bién recibimos la visita del 
agregado militar de la embaja
da de Estados Unidos, que nos 
regaló bastantes carteles, foto
grafías y banderas, aunque a 
mí me pilló en Casas Ibáñez y 
no pude atenderle ".

Enrique habla ilusionado de 
la metopa con marco plateado y 
repujado en su interior que les 
enviaron desde la Academia de 
Zaragoza, o de la otra metopa 
de cerámica, donada por la Bri
gada de Infantería de Cerro 
Muriano. “La exposición de ce
rámica tendrá lugar en las ca
sas de las señoras Emilia y Ro
sario, de 12 a 1 de la madruga
da”.

El Ayuntamiento de Golosal-

CERVANTES
SENSACIONAL ESTRENO

BRONSON

ELGUARQAESPALDAS DE LA PRIMERA DAMA
CHARLES BRONSON

PROVINCIA

vo, que se mantiene al margen 
de estas Fiestas Populares, ha 
podido comprobar con satisfac
ción el renombre que esta pe
queña población está adqui
riendo entre embajadas y altos 
mandos militares. El coronel 
del Regimiento de Ingenieros 
n“ 2 de Sevilla declaraba en un 
mensaje dirigido a Enrique: 
“Leer su carta y los recortes de 
prensa y postales remitidas en 
la misma nos ha causado una 
gran sorpresa, al mismo tiempo 
que una gran admiración al 
comprobar que en ese gran 
pueblo, y digo grande porque la 
grandeza de un pueblo se mide 
por la calidad y no por la canti
dad de sus habitantes, viven 
tmos españoles de excepcional 
categoría".

Fiestas "ala 
valenciana"

Las Fiestas Populares de Go
losalvo se celebrarán como a 
Enrique le gusta: a la "valen
ciana”, con música y mucha 
pólvora. El programa de activi
dades se abre el domingo 2 de 
agosto a las 12 de la mañana, 
con la inauguración de las ex
posiciones dedicadas al depor
te y a todos los ejércitos del 
mundo. Según el mismo pro
grama, el jueves día 6, "a las 
12.30 de la mañana: patrocina
do por el secretario de las Na
ciones Unidas Pérez Sin Cuello 
y Monseñor Chulín, obispo pro
testante de Pekín, se dará un 
vino de honor en la Pinada de 
las Escuelas, con la asistencia 
de los ministros de Defensa de 
Japón, Marika Kesudo; Alema
nia, Empujen Estrujen Bajen; 
Rusia, Navajovich; Estados 
Unidos, Indio Goma Picada, y 
de Libia, Ata - la - jaca - a - la - 
reja".

¡aGOLOSALVO
AGOSTO tSS? ’*

t

^ ÑEZ, FUENTEALBILLA, MAHORA Y ALCOZAREJOS
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de alerta

El original programa de las Fiestas Populaies.
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de Europa en

GOLOSALVO Y sus BANDERAS HISTORICAS DfiUl *!’ 
LA GUERRA A JAPON, ALEMANIA DEBOCRARU o. *^ 
NA POPULAR, RUSIA, CUBA, NICARA«;X2 ** 
COS, CUENCA, VILLAMALEA CENIZATE, CA^

El Sr. Rigan y el Sr. Gortachor se rw» 
Madrigueras (población) por m.

Suspendidos los vu«ios séreot ■ 
cancelados los pemó BÜ^^

El programa de fiestas sigue 
anunciando actos disparata
dos, entre los que se pueden 
adivinar cuáles son reales y 
cuáles imaginarios. Como en 
todas las fiestas, no faltarán los 
fuegos artificiales, las degusta
ciones —a las 11 del viernes día 
7 tendrá lugar una degustación 
de horchata valenciana—, los 
concursos para grandes y pe
queños, gazpachadas, juegos 
deportivos, concursos de pae
llas, bailes infantiles...

El día 9 de agosto, día en que 
concluyen las fiestas, está 
anunciada una “Conferencia 
en la Cumbre ” a las 12 de la ma
ñana: "En la Torre de la Iglesia 
se reunirá el señor Reagan y el 
señor Gorbachov, ministros de 
Defensa, fabricantes de nava
jas, pistolas, escopetas, armas 
y trabucos de Alcoy. Después 
de largas conversaciones se lle
gará al desarme total, y sólo se 
f''.bricarán navajas para meren
dar, y se utilizarán como bayo
netas en el desfile de los ejérci
tos de la OTAN. Las cabezas 
nucleares pasarán a los relojes 
digitales ”.

La "cumbre” 
de Golosalvo

fuegos artificiales a c 
pirotécnico Ricardo C 
de Valencia, y se quem 
la hoguera a los cuatro J: 
del Apocalipsis: la Gu 
Paro Obrero, la Contami 
y la Droga. A continuad 
guirá una animada ve
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La influencia de las fiestas 
valencianas en las populares 
de Golosalvo aparece también 
en las hogueras y "cremás”: 
“A las 12 de la noche tendrán 
lugar en la Plaza del Ayunta
miento una Mascletá y unos

Aunque las Fiestas 
res de Golosalvo concl 
día 9, Enrique anuncia 
mo acto para el lunes, día] 
que "todas las autorid 
trasladarán a Mahora 
inaugurar en el paseo un 
mentó al señor Alfonsín 5 
neral Tomizas, costeado 
Banca de Castilla-La M 
la embajada Argentina e 
drid. A continuación, t 
personalidades se tras 
a Albacete, donde, debí 
gran sequía, 
marino U-25 del Almnan 
to, para recogerlo .

Y con este sencillo a 
narán las Fiestas PoPj 
Golosalvo, unosfestei 
dos gracias a la una 
el ingenio de un 
manchego". que^J 
alegrar las vacación® 
veraneantes en un P 

doaestastow»!, 

bo.

¿Serías capaz 
de unirte 

a nosotros...

ASPRONA

M.C.D.2022
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El histórico etarra Aya Zulaica 
abandona la prisión de Alcalá

MADRID. (Efe).—^Francisco Javier 
Aya Zulaica, uno de los miembros “his- 
tórico^de ETA Militar, abandonó el pa
sado sábado la prisión de Alcalá Meco, 
donde se encontraba internado, des-

pués de que la Audiencia Nacional le 
absolviera de los delitos de pertenencia 
a banda armada y asociación ilícita de 
que le acusaba el fiscal.

El Gobierno no 
ha decidido 
todavía a 
quiénes citará 
esta semana

La Audencia Nacional, en 
ima sentencia notificada el 
pasado sábado y que fue co
nocida ayer absuelve de am
bos cargos al ex-miembro de 
ETA por considerar que han 
prescrito y que se ha extin
guido la responsabilidad pe
nal derivada de los mismos. 
Durante la vista el fiscal pidió 
que se le impusiera una pena 
de siete años de prisión.

En los hechos probados, la 
sentencia afirma que Aya Zu
laica, “Trepa", de 41 años, 
formó parte de la organiza
ción ETA Militar desde el año 
1967 hasta finales de 1976.

Entre las actividades que 
realizó en este tiempo cita 
haber alojado en su casa al 
también miembro de la mis
ma organización José María 
Zabarte Arregui, cobrar en 
diversas ocasiones el "im
puesto revolucionario” a in
dustriales vascos, solicitar 
información útil a la organi
zación y preparar y planear 
cursillos péira el adiestra
miento en el manejo de ar
mas y explosivos.

La sentencia añade que los 
hechos descritos comenza
ron en 1967, finalizaron entre 
finales de 1976 y septiembre 
de 1980 y que se vieron afec
tados por la amnistía decre
tada en 1976, y el indulto de 
octubre de 1980, además de 
que han transcurrido más de 
cinco años entre la infracción 
y el comienzo del proceso, lo

FOTO: EFE

Txiki Benegas no hizo 
comentaríos.

que peura casos en que corres
pondería una sanción menor 
es suficiente para que pres
criban.

Durante la vista celebrada 
el pasado día 22 en la Au
diencia Nacional, Aya Zulai
ca se negó a contestar a nin
guna pregunta relativa a he
chos ocurridos antes de la 
amnistía de octubre de 1977, 
y declaró que a partir de ese 
momento no tuvo ninguna 
relación con ETA.

En 1976 se marchó al sur 
de Francia, donde trabajó 
como pescador y más tarde 
en una empresa relacionada 
con la pesca, sin tener rela
ciones con el grupo terrorista 
ni con los comités de apoyo a 
los refugiados vascos, según 
explicó durante el juicio.

Por otra parte, la comisión 
ejecutiva federal del PSOE se

reunió ayer por la tarde para 
debatir y votar un documen
to sobre terrorismo, en el que 
posiblemente se incluirá una 
llamada a todos los grupos 
políticos para que apoyen y 
cooperen en la lucha antite
rrorista.

Los dirigentes socialistas, 
han mantenido un absoluto 
secreto sobre el contenido 
del documento del que única
mente se ha podido saber 
que expresa el apoyo del par
tido a la política del ministro 
del Interior, José Barrionue
vo.

El pasado miércoles la co
misión ejecutiva discutió el 
borrador del mencionado do
cumento. Al día siguiente, el 
secretario de organización 
del PSOE, José María Bene
gas, que se encontraba en 
Valencia para asistir al festi
val de la lUSY 87, fue interro
gado sobre los términos en 
que había sido redactado el 
borrador y se negó a comen
tarios, añadiendo que sólo se 
desvelarían una vez aproba
do por la comisión ejecutiva 
lo que con toda probabilidad 
ocurrirá.

Pese al hermetismo que 
guardan los miembros de la 
comisión, se especula con la 
posibilidad de que el docu
mento haga también alusión 
a la actuación de determina
dos jueces en relación a la po
lémica que hay planteada en
tre la judicatura y el poder 
Ejecutivo.

MADRID. (Efe).—El Gobier
no todavía no ha decidido día ni 
personas para asistir a la reu
nión que, previsiblemente se 
celebrará esta semana entre 
representantes del Gobierno y 
los interlocutores sociales.

Fuentes cercanas a Moncloa 
consultadas han señalado que, 
por el momento, no se conocen 
los planes del presidente del 
Gol?iemo a este respecto y que 
se encuentra estudiando las 
posturas expresadas la sema
na pasada por sindicatos y pa
tronal.

A la próxima reunión ya no 
asistirá el presidente del Go
bierno, Felipe González, sino 
que posiblemente será con los 
ministros de Economía y Ha
cienda, Carlos Solchaga y con 
el de Trabajo, Manuel Chaves, 
según dijo el propio presidente 
del Gobierno.

UGT desea 
la reunión

Lo lógico, según fuentes sin
dicales, debería ser que la con
vocatoria fuera para el miérco
les ya que el jueves hay comi
sión delegada para asuntos 
económicos, que debe contar 
con la asistencia del ministro 
de Economía, Carlos Solchaga 
y el viernes Consejo de Minis
tros.

UGT ha expresado de forma 
tácita que desea una reunión 
con representantes del Gobier
no lo antes posible, pero sin la 
presencia de la CEOE y que en 
el caso de que asista la patronal 
ellos no acudirían.

El número de muertos en Grecia a causa
de la ola de calor puede llegar a mil

Parecida postura ha señala
do CC.OO., aunque en la última 
carta de su secretario general, 
Marcelino Camacho, al presi
dente del Gobierno, Felipe 
González, el sindicalista le indi
caba una serie de temas "los 
primeros a abordar en el mes 
de septiembre".

ATENAS. (Efe).—El número 
de fallecimientos en Grecia, de
bido a la tremenda ola de calor 
que se abate desde hace nueve 
días sobre el país, puede haber 
superado el millar, de acuerdo 
con las cifras que ofrece la 
prensa.

Oficialmente no se ha dado a 
conocer el número exacto de 
víctimas mortales, la mayor 
parte de las cuales correspon
de a personas de edad avanza
da y con problemas cardía
cos o respiratorios.

El Gobierno, que desde el pa
sado viernes puso en estado de 
alerta las 24 horas del día a to
dos los hospitales, civiles y mi
litares, y todos los centros asis
tenciales del país, ordenó a las 
prefecturas (gobiernos provin
ciales) que se mantengan vigi
lantes y tomen las medidas ne
cesarias para atender este gra
ve problema.

Una ligera esperanza ha ofre
cido el servicio meteorológico

nacional que ha anunciado un 
paulatino descenso de las tem
peraturas a partir de ayer aun
que a mediodía en Atenas se 
registraban 41 grados.

La fuerte subida de las tem
peraturas en el país desde hace 
ocho días ha causado ya, ade
más del número de víctimas, 
otros problemas como escasez 
en el suministro de agua en al
gunas zonas urbanas, un au
mento considerable de los ni
veles de contaminación atmos
férica, particularmente en Ate
nas, y problemas en los depósi
tos de cadáveres de los cemen
terios.

Más de 200 cadáveres espe
ran ser enterrados en los tres 
cementerios de Atenas, que, 
según algunas informaciones, 
no tienen capacidad suficiente.

Se cuentan por centenares 
las personas que a diario deben 
ser atendidas en los distintos 
centros sanitarios, aquejadas 
de problemas derivados del ca
lor y, como ejemplo, sólo el con

tro de primeros auxilios de Ate
nas atendió a 1.700 personas 
en las últimas 48 horas.

Todos los hospitales y cen
tros sanitarios, que trabajan las 
24 horas del día, se encuentran 
desbordados, con decenas de 
ingresados que son atendidos 
incluso en los pasillos.

En los últimos días se han de
tectado problemas también en 
el suministro de agua en varios 
barrios de Atenas, con cortes 
intermitentes que la Compañía 
Estatal de Aguas ha dicho se 
deben a un descenso en la pre
sión del fluido por el excesivo 
consumo.

En los últimos días de la se
mana los supermercados de la 
capital han tenido que encar
gar nuevos suministros de bo
tellas de agua mineral, consu
midas con suma rapidez por los 
atenienses y los turistas, que 
apenas se atreven a salir en ho
ras diurnas y buscan las som
bras de los parques o el refres
co de las fuentes públicas.

UGT y CC.OO. 
por separado

CEOE por medio de una carta 
de su presidente, José María 
Cuevas al jefe del Ejecutivo ya 
ha expresado su opinión de que 
" un pacto sin intervención con
junta de los tres interlocutores 
sociales no es concertación".

Fuentes sindicales señalaron 
que es posible que el presiden
te cite en priiper lugar y a solas . 
a UGT y luego, en septiembre a 
CC.OO.

Tampoco se descarta, según 
las mismas fuentes, la posibili
dad de que después de tener 
un encuentro con UGT, el presi
dente cite a la CEOE.

La patronal CEOE se encuen
tra de acuerdo con la postura 
gubernamental y con "los obje
tivos marcados por el docu
mento enviado por el Gobierno, 
como concreción de una serie 
de contenidos”.
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Las anilidas 
contenidas en 
el aceite, 
posible causa 
del síndrome
toxico

MADRID. (Efe).—El doctor 
Guillermo Tena Núñez, del Ins
tituto de Toxicología, y otros 
peritos españoles que ayer de
clararon en el juicio por el sín
drome tóxico, ratificaron sus in
formes en los que consideran 
las anilidas contenidas en el 
aceite como causa del envene
namiento masivo.

Dmante la jomada de la ma
ñana quedaron claras las con
tradicciones entre los peritos 
sobre la causa de la enferme
dad, sobre todo entre los docto
res Guillermo Tena, Angel Pes
taña y Manuel Repetto, frente 
a las hipótesis del catedrá
tico de medicina legal de la 
Universidad de Sevilla Luis 
Frontela Carreras.

El enfrentamiento entre am
bos grupos, sin sahrse de tono 
y siempre con corrección, regis
tró un momento especialmente 
tenso después de que. el doctor 
Tena explicara los experimen
tos que hizo con roedores, de 
los que concluyó que los acei
tes con anilidas provocaron el 
síndrome “aunque no se des
carta la posibilidad de otro tóxi
co".

El doctor Frontela dijo que 
ese experimento no tiene nin
gún valor científico, lo que mo
tivó que Tena contestara: 
"Como el doctor Frontela es 
sólo un aficionado a la toxicolo
gía, no puede calificar mi infor- 
me .

Ante los rumores del público, 
el director de las declaraciones, 
magistrado ponente Siro Gar
cía Pérez, recordó a los asisten
tes que la palabra "aficionado” 
es perfectamente tolerable, y 
no lo son las manifestaciones 
en voz alta del público.

"Llevo veinte años —explicó 
Frontela— explicando toxicolo
gía, y la he estudiado en Ingla
terra y Estados Unidos".

El toxicólogo británico Vers- 
choyle, que también compare
ció ayer como perito, dijo que 
todos los experimentos que 
hizo con ratas, ratones y hams- 
ters suministrándoles aceite 
tóxico dieron resultado negati
vo, y descalificó algunos estu
dios que observó en el centro 
de virología de Majadahonda, 
“porque no son compatibles 
con las buenas prácticas de la
boratorio”.

Los doctores Repetto y Tena 
indicaron que este perito ex
tranjero suministró aceite con 
una parte por millón de anilidas 
a los roedores, cuando para que 
sea tóxico debe contener al me
nos seiscientas partes del mi
llón.

Ambos explicaron que en los 
animales con los que se experi
mentó se reprodujeron sínto
mas coincidentes con los de los 
afectados por la enfermedad, 
aunque no toda la sintomatolo
gía en su conjunto.

De los nueve peritos españo
les que ayer por la mañana em
pezaron a declarar, tres mani
festaron que se desconoce la 
causa del síndrome tóxico, 
mientras los otros se inclinaron 
por las anilidas.

La inversión prevista se cifra en 2.500 millones

Subvenciones agrícolas para 
el 75% del territorio español

MADRID. (Efe).—El 75 por ciento 
del territorio español se beneficiará del 
Real Decreto de A’) udas a Inversion.es 
Colectivas en Zonas Desfavorecidas y de

Alta Montaña, informó ayer Francisco 
Botella, presidente del Instituto de Re
forma y Desarrollo Agrario (IRYDA).

valenciana

La inversión prevista en los 
aproximadamente mil pro
yectos que surjan cada año al 
amparo de estas ayudas se 
cifra en 2.500 millones de pe
setas cinuales, de los que el 
Ministerio de Agricultura, a 
través del IRYDA, financiará 
1.100 millones.

Las subvenciones, que el 
FEOGA-Orientación reem
bolsar a la Administración 
española en un 50 por ciento, 
podrán llegar al 45 por ciento 
de la inversión en la alta mon
taña, y oscilarán entre el 32 y 
el 40 por ciento en las zonas 
desfavorecidas.

El incendio en el camping de Tarragona 
podría suponer 100 millones de pérdidas

La composición del 
Gobierno es la siguiente:'

TARRAGONA. (Efe).—Las 
pérdidas económicas ocasiona
das por el incendio que el do
mingo destruyó parcialmente 
el camping "La Plana", situado 
en la localidad de Creixell (Ta
rragona), supera los 100 millo
nes de pesetas, según un pri
mer cálculo realizado ayer por 
técnicos de la Generahtat.

Las pérdidas evaluadas tras 
el incendio, que se inició sobre 
las 15 horas de anteayer, co-' 
rresponden a 31 roulottes, en
tre diez y doce automóviles y 
ocho tiendas de campaña que 
resultaron destnridos por el 
fuego.

Ciento un ocupantes del 
camping, ninguno de los cuales 
resultó herido, fueron traslada
dos a los hoteles "Gallo Negro"

Expansión
La información

útil

SALA DE DESPIECE 
FABRICA DE EMBUTIDO 

TENEMOS UN COMPROMISO 
CON LA CALIDAD 

NUESTRAS ESPECIALIDADES.mas
¿Quiere abastecer de 
harina al Ejército, 
rehabilitar una iglesia en 
Villacastín, pujar en la 
subasta de una finca en 
Vigo, realizar un estudio 
sobre centros comerciales 
o acudir al concurso 
del transporte urbano en 
Sanlúcar de Barrameda?

Todos los días, en EXPANSION, una selección de 
ofertas y demandas donde encontrar la que le interesa

NACIONAL

Estas ayudas no podrán 
sobrepasar un límite de 14 
millones de pesetas por in
versión colectiva, 70.000 pe
setas por hectárea de pasti
zal o 700.000 por hectáreas 
de regadío, aunque se com
pletarán con aportaciones de 
las comunidades autónomas.

Podrán beneficiarse los ti
tulares de aprovechamientos 
comunales y asociaciones 
que atiendan a los servicios 
comunes de las zonas señala
das en el Real Decreto, ade
más de las agrupaciones for
madas por al menos tres agri
cultores.

Las zonas a las que se van 

y "Brisamar”, de Comarruga, y 
al hostal "El Cid”, de ElVendreU, 
mientras que 
abandonaron el 
vehículos.

Los turistas 

otros veinte 
lugar en sus

extranjeros,
principalmente holandeses y 
alemanes, iniciaron ayer maña
na viaje de regreso hacia sus 
países, tras hacerse cargo de 
los trámites sus respectivos 
consulados.

La Generalitat, por su parte, 
abonó el billete de regreso a 
una veintena de turistas espa
ñoles residentes en él País Vas
co y en Aragón.

Las causas del fuego, que en 
20 minutos destruyó la totah- 
dad de propiedades de más de 
30 familias, todavía no han sido 
determinadas, aunque no se

------JiíIiW
C0»StitUBl, ' * 

el nuevo ^'^
Gobierno de'gobierno de j 
la Generalitsi #

a conceder estas ayudas, en 
las que existen 280.000 ex
plotaciones con menos de 2 
hectáreas, registran una ren
ta por persona activa inferior 
en un 50 por ciento a la de 
una explotación media espa
ñola.

El Real Decreto, dedicado 
fundamentalmente a la pro
ducción de forrajes y mejora 
de pastizales, desarrolla el 
reglamento comunitario so
bre mejora de la eficacia de 
las estructuras agrarias y su
pone "un paso más en la 
adaptación de la normativa 
española a la comunitaria", 
afirmó Botella. 
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Lenna, destacó la «5,3 <?Í 
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Joan Lenna prometió
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Autonomía, así como fidé ^oi 
al Rev v a la * s»^®*^1 Rey y a la Generalitat v 
ciana.

Después de ser ú 
como presidente de la 
ción autonómica, se cel 
el Palacio de la Gener

11

toma de posesión del

üllDO! 
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loefos
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El nuevo Gobierno esi
color socialista, de claro i'Gra]

miembros son los misino 
el último ejecutivodelap 
legislatura, a excepción! 
cent Soler que ha sido sus 
do por Joaquín Azagia

desccirta la posibilidad de que 
se imciase debido a una barba
coa presuntamente instalada 
entre dos chalés cercanos al 
camping, según declaró un tes
tigo a la Guardia Civil.

Atendiendo a esta hipótesis, 
se habría formado una corrien
te de aire entre ambos chalés 
acercando las llamas hasta los 
cañaverales que rodean el cam
ping.

Presidente: Joan Lenna k la n 
CO- Sasf

Economía y Hacienda:] ^e: 
nio Birlanga Casanova [.cuy:

Administración Públici jsaei
quín Azagra.

Obras Públicas, Urbaui ese J 
Transporte: Rafael Blaso gas j

Cultura, Educación y igónd 
cia: Cipriano Ciscar Casa h?ón

Sanidad y Consumo: Jo r^-.
Colomer.

Trabajo y Seguridad S 
Miguel Domenech Pasto —

Industria, Comercio y

La Generalitat entregó el do
mingo una furgoneta con ro
pas, adquiridas en un hiper
mercado, que, a petición del 
Gobierno autónomo, abrió sus 
puertas para los turistas, mu
chos de los cuales se encontra
ban en el momento del sinies
tro en bañador.

mo: Andrés García Rechi 
Agricultura y Pesca: 

Font de Mora Montesina 
En un discurso instituí 

el presidente de la Gene 
recalcó su voluntad au 
ca como expresión del 
de progreso" y su apu 
un “futuro en libertad e 
tario".
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Gobierno de re-Rctodesu
am JUICOS 30.000 miUones de
«Wí j¡55 de sus excedentes fi

necesita ser examinado "de 
manera más rigurosa y preci
sa", pues el análisis global, 
como el que hace la UNCTAD, 
no ha dado buenos resultados 
hasta ahora.

Así se podrían "recomendar 
las medidas concretas que de
berían tomar las organizacio
nes internacionales y los países 
industrializados en cada país ", 
añadió el diplomático en rueda 
de prensa.

Japón se ha distinguido en 
las discusiones de esta Confe
rencia por su apoyo a los países 
en vías de desarrollo, lo que ha 
creado en ocasiones graves en
frentamientos en el seno de los 
países industrializados.

El sector de seguros logró 
880.851 millones de ingresos

BARCELONA. (Efe).—El sector de seguros direc
tos en España logró en 1986 unos ingresos de 880.851 
millones de pesetas en concepto de primas, con un 
aumento estimado del 66 por ciento en términos mo
netarios —52,6 en términos reales— respecto al año 
anterior, según un estudio de la “Caixa de Pensio
nes”.
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Según un delegado europeo, 
Japón puede hacer esto porque 
su situacción económica es mu
cho mejor que la de los Estados 
Unidos, tiene menos deudas 
que cobrar y porque hasta aho
ra ha dedicado relativamente 
menos fondos a la ayuda de los 
países en desarrollo.

Los países deudores han co
gido con mucho interés la idea 
de reciclar unos 30.000 millo
nes de dólares que Japón ofre
cerá durante los próximos tres 
años, de los cuales un tercio ya 
ha comenzado a entregarse, así 
como otros 500 millones en cré
ditos.

El embajador japonés men
cionó en concreto a Argentina y 
Bolivia, junto con Indonesia y 
Filipinas, como algunos de los 
países que más se beneficiarán 
con estas ayudas.

El informe señala que con
tinúa el proceso de introduc
ción de entidades extranje
ras en España por la vía de 
absorción o participación en 
entidades del sector con el 
objeto de intensificar las re
des ya existentes. Así, esti
ma en 1.373 millones de pe
setas la inversión extranjera 
en el sector sólo durante el 
período de enero a septiem
bre de 1986.

El “espectacular" incre
mento de ingresos por pri
mas, que motivó que de una 
participación de un 1,90 por 
ciento sobre el PIB en 1985 se 
pasara a un 2,75 por ciento el 
pasado año, se debe en su 
mayor parte a los 235.000 mi
llones de pesetas recauda
dos en seguros de vida de pri
ma única, modalidad que 
aparece en 1986.

El crecimiento estimado de 
la recaudación por primas, 
excluidas las de prima 
única, se situaria en un 21,5 
por ciento en términos mone
tarios —un 11,7 en términos 
reales—, según un estudio

elaborado por la “Caixa de 
Pensiones".

Los seguros de vida de pri
ma fínica, temporal, y los de 
automóviles representaron 
en 1986 un 62,2 por ciento del 
total recaudado por primas 
de seguros directos, segui
dos de las de asistencia sani
taria con un 7,9 por ciento, las 
póhzas multirriesgo, 5,4, ac
cidentes personales, 5,1, e in
cendios, 4,5 por ciento.

Implantación del IVA
Seguros agrarios
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500 pts. 3.120 2.970 + 150
1.000 pts. 10.600 ------- / —

500 pts. 715 700 + 15
1.000 pts. — —_ —

500 pts. 355 340 + 15
500 pts. 565 550 + 15
500 pts. 460 440 + 20
500 pts. 365 355 + 10
500 pts. 300 290 + 10
500 pts. 4.575 4.575 —

1.000 pts. — — —

500 pts. 3.565 3.590 - 25
500 pts. 7.500 7.290 +210
500 pts. 2.645 - ■“ —
500 pts. 4.350 3.955 +395
500 pts. —
500 pts. 2.525 — —
500 pts. 4.425 4.375 + 50
500 pts. 16.800 16.000 +800
500 pts. 9.175 9.000 + 175
500 pts. 4.150 4.150 —

1.000 pts. — 11.700 —
50o pts. — 4.200 —
500 pts. — 4.950 —
500 pts. 1.130 —----- —

500 pts. 7.495 7.450 + 45
500 pts. 5.060 4.960 + 100
500 pts. 4.125 3.950 + 175
500 pts. 2.425 2.400 + 25
500 pts. 2.675 2.600 + 75
500 pts. 8.875 8.805 + 70
500 pts. 6.585 6.550 + 35
500 pts. 10.750 10.300 +450
500 pts. 4.100 4.005 + 95
500 pts. 8.500 8.350 + 150
500 pts. 9.050 8.625 +425
500 pts. 4.250 4.080 + 170
500 pts. 3.435 3.125 + 310
500 pts. 3.350 3.285 + 65

por BREMOND, AGUILAR & FERNANDEZ FLORES, Agentes de 
Cambio y Bolsa Asociados, Madrid.

La implantación del IVA y 
la evolución de la recauda
ción por primas en los segu
ros voluntarios de automóvi
les y en los de vida de prima 
no periódica son otros de los 
factores que cita el informe 
para explicar dicho incre
mento.

La adaptación a la normati
va comunitaria modificó el ni
vel de cobertura de los segu
ros volumtarios de automóvi
les e incrementó adicional
mente sus tarifas, lo que uni
do al aumento del parque au
tomovilístico, propició dicha 
evolución de los ingresos.

En lo referente a los segu
ros de prima periódica, el es
tudio señala que su expan
sión se debe al favórable tra
tamiento fiscal que reciben y 
la mayor preferencia del pú- 
bheo por este tipo de inver
sión con la intención de com
pletar las prestaciones de ju
bilación derivadas de la Se
guridad Social.

El esturiio consiriera que la 
evolución más riinámica res
pecto al año emterior corres- 
ponrie, a parte riel ramo rie 
automóviles y viria, a los se
guros agrarios, con un au
mento riel 33,2 por ciento, 
multirriesgo, 28,4 por ciento, 
responsabiliriari civil, 27,6 e 
ingeniería, 26,7 por ciento. 
Entre las menos riinámicas, 
el informe cita la rie transpor
tes, robo e incenriios.

Otro rie los factores que el 
esturiio califica rie favorable 
se centra en la ocupación riel 
sector que, tras una ininte- 
rrumpiria caíria riesrie 1981, 
el pasario año aumentó un 
2,5 por ciento con respecto a 
1985.

El informe agrega que 170 
compañías rie seguros, rie las 
que 67 han queriario en ma
nos rie la Comisión rie Liqui- 
riación rie Entiriaries rie Se
guros (CLEA) han riesapare- 
cirio riel mercario a causa rie 
los procesos rie disolución y 
fusión forzosa o voluntaria.

Más de dos millones de 
toneladas de cítricos
- MADRID. (Efe).—Las expor
taciones españolas de cítricos 
durante la campaña actual su
peran ya la cifra global de 2,13 
millones de toneladas, informa 
el Ministerio de Agricultura.

Este nivel exportador repre
senta un incremento del 7,5 por 
ciento respecto a las exporta
ciones realizadas durante la 
campaña anterior 1985/86 por 
estas mismas fechas y de un 48 
por ciento respecto a la campa
ña 1984/85.

El incremento de las exporta
ciones realizadas rimante la 
campaña actual, que finalizará 
el próximo 30 rie septiembre, se 
ha riebirio a los aumentos regis- 
trarios en torias las varieriaries 
rie cítricos, aunque riestacan 
especialmente las exportacio-

nes de limones, que han creci
do im 25 por ciento respecto a 
la campaña anterior.

Las exportaciones de limo
nes durante la campaña 1986/ 
87, que todavía continúan, se 
elevan hasta ahora a 309.000 
toneladas, frente a las 247.800 
exportadas durante la campa
ña anterior y las 183.700 tone
ladas de la campaña 1984/85.

Las exportaciones de man
darinas durante la campaña ac
tual han ascendido a 790.800 
toneladas —frente a 726.800 de 
la campaña 35/86 y 685.000 en 
la campaña 84/85—, mientras 
que las exportaciones de na
ranjas se han situado en 1 mi
llón de toneladas en la campa
ña actual.

Mercado de divisas
Moneda Comprador Vendedor

1 ecu................................... 142'013 142'368
1 dólar estadounidense .... 126'628 126'944
1 dólar canadiense ........... 94'895 96'132
1 dólar australiano ........... 89'462 89'686
1 franco francés................. 20'557 20'609
1 libra esterlina ................. 202'756 203'264
1 libra irlandesa................. 183'420 183'879
1 franco suizo .................... ................... 82'660 82'867

100 francos belgas ................ 330'137 330'964
1 marco alemán ................. 68'433 68'604

100 liras italianas .................. 9'459 ''483
1 florín holandés................ 60'747 h ,199
1 corona sueca................... 19’629 .? «. '8
1 corona danesa ................ 18'023 lu-38
1 corona noruega .............. 18'593 18'640
1 marco finlandés.............. 28'227 28'298

100 chelines austriacos ....... 973'683 976'121
100 escudos portugueses .... 87'329 87'548
100 yens japoneses............... 84'774 84'987
100 dracmas griegos ............ 90'707 90'934

M.C.D.2022
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La plantilla completa del Albacete Balompié; sólo faltó Calvo.

Una presentación más fría que en otras ocasiones

El Albacete 87-88 comenzó a rodar
□ Domingo MARTINEZ

Con una asistencia áproxi- 
mada de seiscientos aficiona
dos en las gradas del Carlos 
Belmonte, se efectuó la presen
tación del Albacete 87-88.

Fue una de las presentacio
nes más frías que recordamos 
de los últimos años. Fueron va
rios los factores que influyeron 
en ello.

Por una parte, la floja afluen
cia de público en el Carlos Bel
monte, por otra la corta inter
vención del presidente que se 
encontraba excesivamente se
rio y después les contaremos 
por qué. Además de todo lo ex
puesto, no hubo presencia de 
equipos inferiores como ha sido 
siempre habitual, sólo se pre

sentó el primer equipo y para fi- 
nahzar con los posibles motivos 
de la frialdad de la presenta
ción, las pocas caras nuevas 
que presentó el equipo a los afi
cionados, aimque se anunció a 
través de la megafonía que to
davía se esperan dos o tres fi
chajes.

La mayor ovación 
para Neme

Una vez saltaron al campo los 
jugadores albaceteños que lu
cían la blanca indumentaria re
galada por la firma Luanvy, se 
fueron nombrando uno a uno y 
la ovación más larga y cerrada, 
fue para el entrenador Neme 
que luego en su intervención 
hacia el público pidió apoyo en 
los momentos malos.

Los jugadores presentes fue

ron; los porteros Pedro, Muñoz 
y Peraile: los defensas Gómez, 
Mario, Alejandro, Francis y Cal
vo (que por motivos familiares 
estuvo ausente): los centro- 
campistas, Catali, Isidro, Her
nán, Lito, Parada, y Moreno: los 
delanteros. Cabrero, Antonio, 
Cifo, Manolo Quintero y Ortiz.

Recordamos que las nuevas 
incorporaciones son: Ortiz, 
procedente del Cartagena y 
que firmó ayer mismo: Cabre
ro, procedente del Almería: 
Moreno, que llegó del Aragón, 
y el técnico Neme que entrenó 
en la última temporada al Za
mora.

Además, estuvieron como 
novedades los hasta ahora ju
gadores del Atlético Albacete, 
Francis, Isidro, Peraile, y Lito 

que ha cumplido el servicio mi
litar recientemente.

El presidente
habló de ascenso_________

El presidente del Albacete 
Balompié, Guillermo García, 
fue breve en su alocución que 
inició diciendo: "Aquí estamos 
como cada año presentando la 
plantilla del Albacete Balompié 
y esperando que este año sea 
un año, no como el que ha ter
minado, que verdaderamente 
debemos olvidarlo y empezar 
con esta nueva temporada con

nombres, de los cuales debM 
perar y pensar que son eUcH 
que tienen que atraer y ai» 
al púbico". W

En otro momento de su A 
vención, el presidente maj®» 
tó: "Yo espero que este ai 1 
plantilla de hombres que« 
mos sea totalmente distún 
anterior y que todos los 
nados este año lo pasemofi

También hubo recuerde

dSC6nS0.
una buena temporada y W 
posible ascender. Muchas» 

a ver que pa^
cias y vamos

más ilusión que pudimos em
pezar la anterior. Estamos aquí 
otra vez con una plantilla qui
zás con más hombres de casa, 
quizá con más humildad que el 
año pasado, pero tenemos una 
plantilla de hombres y no de

Neme: “Si tienen
que chillar, que sea »

aim_________ -
Tras las !>*»« "¡ 

dente, intervino el en

El presidente se dirigió con brevedad a los aficionados. Neme, el más aplaudido.
Las novedades. De izquierda a 

dro y Francis. Agachados, Moreno,

V

VU
»
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re
nniipada por la negativa de ayuda del Ayuntamiento
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. inició así su discur- 
ks#-»»^

''Íj Albacete a los 

áipotdaesólo^ 

5.)««o,<pes,yo 
ies piofesioaales,

Í la unión que tiene 
1 {¿erinue la plántula, el

cié como entrenador. Aquí pa
sé cuatro años inolvidables y 
maravillosos de mi vida depor
tiva, siempre he dicho que es 
mi segunda patria, que no ten
go nada que ganar y sí muchísi
mo que perder. He aceptado 
este reto porque me gustan las 
dificultades en la vida y creo 
que al final salvaré esta dificul
tad que tengo".

que por supuesto no fueron 
fuertes, sino más bien de cara a 
la galería. Para hoy está previs
to que la sesión de la mañana 
se inicie a las nueve y con toda 
seguridad la plantilla blanca se 
desplazará al parque de Abe
lardo Sánchez.
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j-ea^juquemuchagen- 
Í^eesíriajocreoque 
ipodacliniatologia, pero 
¡eaosotios los que tene- 
^ievantanios en el te- 
ilíjuego”' _ , 
2 finalizar, Neme señalo 
^me juego aquí más que 
gjnjadoi y más que na- 
1506 tengo un gran cari- 
satieira. Aquí fue donde 
ÉROimo jugador y la ini-

Refiriéndose a los aplausos 
recibidos. Neme comentó; 
"Gracias por esos aplausos, no 
que han tenido hacia mí perso
na, sino hacia esta plantilla que 
nos va a prepresentar este año 
en esta categoría que todos co
nocen y sólo les pido a los afi
cionados que, cuando llegue el 
momento de la decepción, en 
fútbol no siempre son satisfac
ciones, que sepan comprender 
a nuestros jugadores y que a la 
larga si tienen que chillar a al
guno que sea a mí porque soy el 
responsable técnico de la plan
tilla. Espero que sean las me
nos veces posibles. Muchas 
gracias".

Cuando finalizó el técnico, se 
iniciaron los entrenamientos

Guillermo: "No 
recibimos ayuda 
oficial"

Cuando se iniciaron los pri
meros ejercicios, cambiamos 
impresiones con el presidente 
que junto con la directiva se en
contraban serios y poco habla
dores.

—¿Hay motivo especial para 
esta seriedad?

—Pues creo que sí. Me han 
dicho que el Ayuntamiento no 
nos puede ayudar en esa sohci- 
tud que hicimos y las cosas si
guen estando bastante negras.

—¿Se ha denegado oficial
mente la petición?

—Yo espero que sea el alcal-

Los primeros ejercicios de la temporada.

de el que me lo comunique, 
pero ya te digo que me han di
cho otras personas cercanas al 
alcalde que no es posible. La 
verdad es que esperábamos al
guna solución y creo que toda
vía puede llegar, pero esa ayu

da la necesitamos ahora mas 
que nunca.

El entrenamiento continua
ba y algunos aficionados co
menzaron a abandonar el Car
los Belmonte. Se alzó el telón.

su 
m
te
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DISFRUTE YA DE SUS AHORROS 
SIN DEJAR DE AHORRAR

En la Caja esto es posible, porque este verano, ahorrando a plazo,usted y los suyos 
podrán disfrutar del aliciente de pasear tranquilamente en bici, escuchar y grabar su 
música preferida en un radio cassette, elegir una velocidad entre las diez de una bici
cleta de carreras o iniciarse en el manejo de un ordenador.

Todo ello sin dejar de ahorrar, porque estos son, precisamente, los regalos de 
la Caja por ahorrar.

Oferta limitada. Infórmese en las 464 Sucursales de la Caja.
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rueba por el CABA
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—¿Tienes referencias del 
CABA?

Algunas. Sé que ascendieron 
la temporada pasada después 
de ser campeones de la fase de 
ascenso y que el equipo hacía 
buen juego. Me han dicho que 
quieren hacer un buen papel en 
Segunda y que se intentará es
tar arriba para buscar el ascen
so a Primera B.

—¿En Cataluña pagan bien 
los equipos de Segunda?

—La verdad es que no, por
que sólo los equipos de Primera 
pagan bien, el resto no tienen 
demasiados socios, ni se hacen 
buenas taquillas y por tanto no 
se paga tanto como se pueda 
pagar por esta zona.

¿Sabías que Jesús Iradier 
juega en el CABA?

Sí, me lo dijeron cuando me 
Uevaron. Me acuerdo de verle 
jugar en Primera División 
cuando yo era un crío y me han 
dicho que está en muy buena 
forma y buen momento de jue
go.

Después de cambiar impre
siones con Javier Teruel, el ju
gador se desplazó al Club de 
Tenis para participar en el par- 
hdillo informal del CABA, que 
servirá para que puedan deci
dir si es el jugador que necesita 
®1 €'quipo.

Radiocassette Sony CFS 3300 L. Ordenador Sony FHB-20-B, 80 K MSX
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Interés; o. 10% anual. . x
Podrá deducir los importes retenidos en las condiciones legales, en su declaración 
del Impuesto sobre la Renta.

CONDICIONES 1 AÑO 3 AÑOS

Bicicleta de carreras Orbea 10 v., mod. Moncayo 320.000 120.000

Bicicleta de paseo Orbea sin v., mod. Deba 260.000 100.000

Radiocassette Sony CFS 3300 L. 175.000 65.000

Ordenador Sony FHB-20-B, 80 K MSX 290.000 110.000
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Tour 87: A Perico le
faltaron 40 segundos

PARIS. (Efe).—^La victoria del 
irlandés Stephen Roche sobre 
el español Pedro Delgado, arro
ja la menor diferencia de tiem
po entre los dos primeros —ex
ceptuando 38 segundos en el 
Tour 1968— conocida en la his
toria del Tom desde que se 
creara en 1903.

Prestigiosa
, segunda plaza

La prensa francesa califica 
de “prestigiosa” la segunda 
plaza conseguida por el corre
dor de Segovia, en uno de los 
Tours más duros y disputados, y 
además con la proeza de Roche 
que ha ganado este año el Giro 
y el Tour, hazaña que antes 
sólo lograron Fausto Coppi, 
Jacques Anquetil, Eddy 
Merckx y Bernard Hinault.

Los expertos destacaron 
ayer que, paradójicamente. 
Delgado no ha perdido el Tour 
en la contra-reloj de Dijón (de la 
que nadie esperaba un milagro, 
al no ser su especialidad), sino 
en la subida a La Plague.

La etapa 
de los Alpes

Directores deportivos y en
viados especiales coinciden en 
señalar —y así lo reconoce el 
propio interesado— que en 
esta etapa de los Alpes, el es
pañol atacó demasiado lejos de 
la meta, y en los cinco últimos 
küómetros no sólo acusó la fati
ga, sino que Roche se le acercó 
a cuatro segundos.

La contra-reloj de Dijón, en la 
que Roche sacó a Delgado un 
minuto y un segundo, tampoco 
fue la causa de que el segovia
no perdiera el jersey amarillo, 
sino que el verdadero motivo 
venía de la cronometrada por 
equipos de Berlín, en la cual, su 
equipo, el PDM holandés, per

CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO

Pases: 5.30, 7.15, 9 y 10.45 — (Autorizada todos los públicos)

Para David han transcurrido unos minuto*... 
Para el mundo ocho años...

ii ATREVETE A VIAJAR CON DAVID Ü

_EL VUELO OEI__

PSO»VIKING niJ0tmc«>n Uu produraún NEW STAR ENTEBTAINMENT 
Un f.im<k RANDAL KITISER • FLIGHT OF THE NAVIGATOR 

Conje^Y CRAMER Múuodr ALA.N SUVESTRI Co-Pruduenér de LlAVlO JOsEtrl 
(VodunwcEfcmtivcn JONATHAN SANGER'MARK EAMC^'J*J0HN HYT^ BoiKbenUnmeUdrMARK H. BAKER 

tiurir.de MICHAEL BURTON > MATT MacMANUS ftod«b por RC«BY WALD y DIMITRI VILLARD 
üinjíiiapor RANEWL KLEISER

dió un minuto y veintiún se
gundos respecto al Carrera de 
Roche.

"El Tour 1987: una gran co
secha", titula en el deportivo 
parisiense "L’Equipe", Jean- 
Jacques Simmler, y destaca "la 
filosofía" con que Delgado ha 
aceptado su segundo puesto 
en Paris, y el periodista lo califi
ca “no de derrota, sino de con
tratiempo”, debido a la reñida 
lucha mantenida hasta el final 
entre el irlandés y el español.

Coincide Simmler con los ex
pertos, en que Roche ganó el 
Tour en las cumbres de La 
Plagne, cuando estuvo a punto 
de dar caza a Delgado en los úl
timos metros de la etapa.

Pierre Chany, también en 
L’Equipe, subraya la corta dife
rencia de 40 segundos entre los 
dos primeros, que sólo rebajó, 
en 1968, el holandés Jan Jans
sen, en detrimento del belga 
Herman Van Springel, con 38 
segundos.

Los cuarenta segundos fue
ron ya superados en 1977, ciño 
en que el francés Bernard Yhé- 
venet dejó a solo 48 segundos 
al holandés Hennie Kuiper.

La cuarta menor diferencia 
de tiempo en Paris, que sólo

El espíritu deportivo ha ca
racterizado este Tour, duro, e 
incierto hasta el final, por cuan
to que la camaradería ha sido 
moneda corriente por parte de 
vencedores y vencidos, señala 
el diario deportivo francés.

Con el maillot amarillo o sin 
él, Stephen Roche y Pedro Del
gado no sólo han dado una lec
ción de campeones, sino tam
bién de buenas maneras, de 
hermandad y de humor. Y al ñ- 
nal de las etapas, les fuesen 
propicias o adversas, el irlan
dés y el español se daban la 
mano y bromeaban sobre quién 
desbancaría en la lucha por el 
amarillo.

DEPORTES

El Almansa se presentó^ 
el pensamiento en la 2^ B
□ Raúl ABELLAN

Inició el primer equipo del 
Almansa los entrenamientos 
con vistas a la nueva tempo
rada 87-88, registrando el Po
lideportivo Municipal gran 
afluencia de aficionados que 
querían conocer las nuevas 
caras de la plantilla almanse- 
ña.

Primeramente el presiden
te de la entidad local, Joa
quín Ruano Piqueras fue sa
ludando a cada jugador para 
dirigirse después a los aficio
nados y ya que las aspiracio
nes del Almansa spn muy al
tas. Señaló que no había que 
andar con rodeos, ya que el 
principal objetivo era el as
censo de categoría. Siguió di
ciendo que la suerte influye 
muchísimo, pero que espera
ba que no abandonara al 
equipo; asimismo manifestó 
que los jugadores sabían del 
esfuerzo que se había hecho

Arturo Ortiz: “El nivel del
Clisos 
ta 
ideCi

atletismo español es muy bajo” dEut

MADRID. (Efe).—^Arturo Or
tiz, atleta que consiguió el do
mingo al saltar 2’27, en el 11 Tor
neo de Federaciones Autonó
micas, el record absoluto de Es
paña de salto de altura, que po
seía Roberto Cabrejas con 2’26, 
dijo ayer a Efe que "ha sido un 
gran éxito pero todavía el nivel 
español es muy bajo".

Arturo Ortiz nació en Gine
bra el 18 de septiembre de 
1966, mide 1’93, y es el saltador 
español con más proyección en 
la actualidad.

Hijo de emigrantes, vivió en

^1 
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y que confiaba en el trabajo 
de todos ellos. Siguió dicien
do que no sabía si seria mejor 
o peor el pertenecer a otro 
grupo de Tercera División, 
pero lo que sí es cierto es que 
vamos a'tener el aliciente de 
ver grandes equipos y la ma
yoría de ellos desconocidos 
para el aficionado.

A continuación intervino el 
preparador Luis Alonso Cela 
quien dirigiéndose a los afi
cionados dijo que la presen
cia de los mismos les anima
ba a que el esfuerzo sea ma
yor y esperamos poder darles 
satisfacciones, porque confío 
en estos jugadores que sa
brán sacrificarse y entre to
dos conseguiremos la meta 
propuesta. Finalmente en re
presentación de los jugadores 
habló el jugador Diego que 
de forma breve expuso su 
agradecimiento a los aficio
nados y sobre todo que ten
gan paciencia, ya que si difí
cil es conjuntar un equipo, 

másdifícüeselser Í I

Líja?' 

alo la
pero lo vamos a i¿ ^^«“^ 
todas nuestras fu6r2'''" ^

A corxtinuaciónhubou» 
aero entrenamiento la piaX^ .^ 

auiente forma- 
''ón (Mas)yDoTO„S *Í

Luis (Zamora), Buitta¿o a f”^ 
roansa), Navalón (Aiman. 
Rojo (ViUajoyosa), Diego (

¡coi®

M
-

ses

jlIlO’

centrocampistas, Ramón ü 
m^sa), Soto (Lorca), Cam 
co (Lorca), Merlo (Almansí 
Manano (Almansa), del® 
ros. Agraz (Vinaroz), N
(*iW5«i5 ive 
AstiUero (Alavés). Aparad 
estos jugadores están tai ®® 
bién en la plantila de los jm H 
rules Amedo y Diego n, as WP’' 
el defensa Mora qüe esl R®I^
cumpliendo el servicio milii íM®' 
y se espera la inmediata E’nsi 
corporación del portero Jii it^P
procedente del Castellón,

Á

Suiza hasta los ocho años, en 
que regresó junto a su familia a 
Argentina, localidad próxima a 
Madrid.

Este año ganó con una marca 
de 2’21 el Campeonato de Es
paña en pista cubierta y en los 
de Europa saltó 2’20. Su mejor 
marca personal, hasta la conse
cución ayer del record, era de 
2’25 al aire libre y representaba 
ya la mejor marca española de 
la temporada.

A los 12 años empezó a saltar 
con la mirada puesta en un fu
turo como profesional en lo que 
más le gustaba. Hoy día disfru
ta de una beca nacional de la 
Federación de Atletismo, que 
será considerada internacional 
al haber superado 2’26 metros 
y de una beca de externo en la 
Residencia Blume de Madrid.

Con esto, y con el sueldo por 
pertenecer el Club Larios de 
Atletismo, Arturo Ortiz se consi-

dera un profesional: 'do ^*
el momento en que hai íiaños me propuse dedia 
entero mi tiempo al saltoi ^' 
tura. Entreno para ello te 
día y me considero un pro rs

nal, y si además me pagai "™

cho mejor".
No se queja de su situi ' 

aunque opina que “alosat '■J'
españoles nos duele un 
olvido en que estamos, y 
valoren más los éxitos d 
Luis González y de Jo 
nuel Abascal, pero t 
cierto que son atletas de 
si yo saltara 2’40 se h 
tanto de mí como de eUoi 

A pesar de su dedica 
mordial al atletismo, 
compagina con estudi 
INEF, aunque recon 
" mi actual situación no 
que estudie una canera.e 
río, y pollo tanto coas 
eneHNEFineconfoníO'

din

Presentados los primef 
boletos de la quin¡el3

MADRID. (Efe).—El Organis
mo Nacional de Loterías y 
Apuestas del Estado ha dado a 
conocer a Efe la composición de 
los boletos de la quiniela futbo
lística de las seis primeras jor
nadas del Campeonato de Liga- 
Estes son los dos grupos:

Jomada 1* (30 agosto).
1. At. Madrid-SabadeU.
2. At. Bilbao-Mallorca.
3. Valencia-Logroñés.
4. Español-Celta.
5. Sevilla-Betis.
6. Osasuna-Murcia.
7. Zaragoza-Real Sociedad.
8. Gijón-Valladolid.
9. Cádiz-Real Madrid.

10. Lérida-Elche.
11. Cartagena-Málaga.
12. Rayo Vallecano-Santan- 

der.
13. Granada-CasteUón.
14. Héreules-Bilbao.

Rese»^®®’ „ rérida' 

o Santana® „ 
3 Ruelva'*^®^

a

del 
adí
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te 
lúe 
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5íS

a ^
 ¿
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Uci 
lúe

T&arce*»

2. Figueras-Burgos.
3. Castilla-Oviedo-

Jornada 2* (6 WP^
1. SabadeU-CádJ^
2.MaUorca-At,^
3. Logroñés-Ath^
4.Celta*Vale^
6.Betis-E6^%, 

ll.Oviedo-Ta^

14. Castellón

M.C.D.2022
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^^Sdelsaxoteja- 
«an V de su

*5.***^

‘¿históricas con Ips 
Í!l7ZÍStlC0S.

ihimnoalatoPto- 
,,la"0roette 

j Prime Time ,
«m ^colectiva

‘S ÍS?¡^í^* 

J« tógiandes músicos en 
Mí tósesentacontra los es- 
Ma wjcordesdelbebop.
o (A juiovadora orquesta
uisa 
«KA

Se clausuró el XXII Festival
de Jazz de San Sebastián
"Art Ensemble of Chicago", 
ajena también a cualquier cla- 
siñcación o etiquetado, fue la 
encargada de prologar la últi
ma velada del certamen.

Los cinco componentes de 
la "Art Ensemble” subieron al 
escenario, repleto de los más 
diversos instrumentos musi
cales, vestidos con una extra
ña indumentaria y pintados 
segiin máscaras tradicionales 
africanas.

Con un golpe de gong, como 
si de un primitivo ritual se tra-

tase, la orquesta interpretó 
durante una hora y media, sin 
interrupción, un jazz intimista 
que abarcaba desde las raíces 
de los minstrel-show hasta 
gags surrealistas, entregados 
a la originalidad creativa.

Tras la intervención de esta 
especie de laboratorio musi
cal como es la “Art Ensemble 
of Chicago", donde sus polifa
céticos componentes manipu
lan formas y sonidos, se dio 
paso a la orquesta de Omette 
Coleman, uno de los saxos

más controvertidos de la his
toria del jazz.

Una pequeña parte de los 
cerca de 3.000 espectadores 
que acudieron a la sesión de 
clausura abandonaron el veló
dromo donostiarra al poco 
tiempo de empezar la actua
ción de la Coleman que, desde 
sus inicios, ha topado con la 
incomprensión de los críticos 
y el público de jazz más tradi
cional.

Y es que el innovador saxo

fonista destruye las reglas de 
la tradición jazzística, al igual 
que el excepcional trompeta 
Don Cherry, que desde que se 
conocieron en los cincuenta 
han actuado juntos en nume
rosos conciertos, han optado 
por una improvisación creati
va que muchas veces descon- 
ciert;a al piíblico.

El frenesí del saxo Coleman 
y la diminuta trompeta de Don 
Cherry, que apareció ataviado 
con una especie de gafas de 
buceo rojas, como dispuesto a 
sumergirse con ellas en las 
profundidades de la melodía, 
immdaron musicalmente el 
velódromo desde los primeros 
compases.

: «suevos cursos en 3
^ iversidades de verano
IBS

ita (UGODECOMPOSTE- 
sj^, jiqas Universidades-

¿go, Internacional del 
¡e Internacional Me-

miiii ifPdayo, iniciaron ayer 
ata KTK cursos en Santia- 
3Já a Poyo y La Coruña.
án, teetsidad de Santiago 
_ j 5¡3 capital compostela- 
" rasos sobre "Museolo- 

Kecursos geológicos y 
iiie Galicia" y en Noya 
[Él, el titulado '‘Ha- 
aEuipa".
ESO sobre Museología, 
íio en colaboración 

. .¿, r¿ se melará con una

Cataluña hablará sobre “Refor
ma educativa".

La Universidad Internacional 
Menéndez y Pelayo de Santan
der, inició ayer lunes su última 
semana de actividades en La 
Coruña con tres seminarios y el 
estreno de la obra teatral de 
Femando Savater “Ultimo de
sembarco de Ulises ”.

-"Alcohol, medicina y socie
dad", emalizará todas las enfer
medades orgánicas relaciona
das con el consumo de alcoho
les, bajo la dirección del doctor 
José Luis Vázquez Iglesias.

hace m del vicenector, 
CortiM y las conferen-

31(01 bgelSicart, sobre “Re-

Ilo(¿ 1 universidad-museos" 
jpjg ibiisa Fernández Val, 
^gj Íeliiiiitación del con- 

lisiiseología".
situa ^ ^bte “Recursos 
losat ‘’y edáficos de Gali- 
mipi £ dirigido por Carlota
gjq '-yelciclo “Hacienda 

dirigido por el decano
josl ®'^d de Ciencias Eco-
Jinli ;!J4s Caramés, se ini- 
sdeé “^ inferencias de J. 
e bal *^“ 'Presupuesto co- 
elloí ®y ®n financiación" y 
cacil I®ero sobre "Los im- 

Arl ‘5Europa",
idios ^íi’^evedia), laUni-

nopí
rera

’ W Atlántico iniciará 
bajo los auspicios 

7oión Alfredo Bra-
3nap ‘--c "En busca de
nao

er
«a.! ‘™ Ptopio:

Cn- 
dirigido por

¡J*» ioraada. Ra- 
^^ector general

^-Geaeiahtat de

“El diseño: mito y realidad", 
es otro de los seminarios, dirigi
do por el arquitecto, Leopoldo 
Uría, en el que intervendrán im
portantes diseñadores y arqui
tectos españoles y extranjeros.

Por último, el tercer semina
rio de la UIMP será sobre “La 
salud en la adolescencia, entre 
la medicina y la estructura so
cial" y estará dirigido por los 
doctores Marcos Obedman, 
presidente de la Asociación Es
pañola de Mecidina de los Ado
lescentes y Ricardo Usieto, pro
fesor de Sociología de la Salud.

Dentro del programa de acti
vidades culturales de la UIMP 
en La Coruña, además de conti
nuar abierta la exposición de 
fotografía “ Galicia a pie de 
foto", se estrenará hoy día 28, 
la obra teatral del escritor y filó
sofo Femando Savater "Ultimo 
desembarco de Ulises".

Estará dirigida por María 
Ruiz, con escenografía de Gui
llermo Pérez Villalta, vestuario 
de Agata Ruiz de la Prada, mú
sica de Bernardo Bonezzi e in
terpretación de Mayrata O'Wi-

d

Almas gemelas.
siedo, Manuel de Blas y Alber
to Delgado.

Jlíüia reaparece el

■Ray”
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®® cuatro de agosto

.^^reapare-

'*» OI,

con publicidad de una multina
cional japonesa, siendo el prí- 
Dier torero que realiza esta in
novación.

El matador de Almendralejo 
se encuentra totalmente recu
perado de la fractura múltiple 

®1 pie izquierdo que sufrió el 
Pasado mes de abril, al colisio
nar el turismo en que viajaba 
con otro vehículo en la locali- 

®ú portuguesa de Estremoz, y 
le ha tenido apartado de 

os ruedos durante, práctica- 
urente, toda la temporada de 
®ste año.

Tú, la carretera y tu Golf. Un trib 
perfecto. Con el asfalto corriendo bajo 
las ruedas a casi 200 Km/h. Interior, todo 
confort. Y si no, fíjate en quienes te 
acompañan. ¿Alguna queja? Exterior... 
El aire se abre en dos para hacerte sitio. 
Los árboles y postes se alejan, alejan...

a toda velocidad Eres único. Nada 
puede hacerte sombra. Ni a tu Golf 
ni a ti.

/<V^ Volkswagen, 
(viv) Se sabe 
V^y lo que se tiene.

Versiones (desde 1.250.000 Pfas. P.F.F.): Golf GTI (112 CV, 0/100 Kms/b. en 9 seg., 5.71. codo 100 Kms.), 
Golf CL (75 CV, 5,3J. codo 100 Kms.), Golf Diesel (70 CV, 4,31. codo 100 Kms.).

Talleres Rubens t±
C/. Hellín, IT- Teléfonos: 22 OO OO y 22 22 40 

Ctre. Valencia, 66 - Teléfonos: 23 86 OO y 23 86 66 
ALBACETE

M.C.D.2022
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Anuncios por palabras

PASATIEMPOS

VARIOS
• SE TRASPASA o vende Restau
rante Céntrico. En casa antigua restau
rada. Instalaciones nuevas. 350 m2. . 
superficie. Información (A mediodía) 
teléfono: 23 45 60.

LIMPIEZAS FERNANDEZ
Extracción de Fosas 

Sépticas. Limpieza con 
agua alta presión. De 

alcantarillados y toda clase 
de tuberías. Teléfonos: 

22 08 38. Oficina - 
21 44 81 Particular.

CONCEDEMOS 
PRESTAMOS 

AL 16%
TELEFONO: 21 28 19

.HEMORROIDES 
FISTULAS 
FISURAS 

RAYO LASER ' 
VILLACERRADA, 14 
TELEFONO: 40 00 07

fitinfingua 
idiomas

• PRESTAMOS DE OBLlGACtO 
NES HIPOTECARfAS. Estamos segu
ros que descorree usted lo que es una 
obligación hipotecaria, porque de lo 
contrario nos solicitarfa el préstamo 
que usted necesita.

Ventajas que tiene:
- Puede pagar de ario en ario, y si lle

ga ef ario y no tuviera suficiente dinero 
puede renovar hasta 10 arios, pagando 

sólo los intofosos.

• SE ALQUILAN DESPACHOS 
céntricos, cerca Plaza Altozano. 
Btnos.: 21 70 49 - 21 92 25.

• TRABAJO POR CORRESPON
DENCIA 28.000 semariales. Informa- 
áón. Apartado 657. Sevilla. Adjuntar 

sello.

- No se le grava la escritura, y mejoi 
aún no necesita avalista.

Llámenos y le informaremos sin 
compromiso alguno. Teléfono: 
21 28 19.___________________________ _

• PRESTAMOS. Gestionamos ins
tantáneamente primeras y segundas 
hipotecas. Hasta 10 arios. Toda Espa- 
ria Cancelamos embargos. Tifs,

VIDEOREPORTAJES 
CENTRO 

ESPECIALISTAS DEL VIDEO 
CALIDAD PROFESIONAL 

DEMOSTRACIONES SIN COMPROMISO 
BODAS, BAUTIZOS, COMUNIONES

C/.S. Agustín, 6(1^) .
Tel. 2180 32 Atoe

¿40 04 y4 • ¿40 £¿ 0¿ • ¿00 U¿ UO. 
Q Alcalá, 196. Madrid.________________

• POR INMEDIATA APERTURA pre- 
ciso personas mayores de 22 años, 
ambos sexos que quieran obtener un 
puesto de trabajo estable y rentable. 
Para amplia información llamar teléfo
no 22 69 24 de 10 a 2. Señor Pérez.

• ASUNTO NUEVO: ganará en casa 
hasta 3.000 Ptas. diarias. Escribir a IÑI
GO, apartado 1.209, SAN SEBAS- 
TIAN.________________________________

• CONSIGUETE 100.000 mensuales 
en venta directa. ¿Cómo? Infórmate te- 
éfono 23 66 68 (Mañanas).

• VENDO TERRENO con luz y agua 
cerca de Albacete. Teléfono 23 70 58.

• BUSCO PISO alquiler sin muebles 
Telófono: 23 64 42.

• VENDO chalet-huerta. TIfno.: 
45 51 63.

• SE NECESITA piso en alquiler sin 
muebles. Teléfono: 23 53 79.

• SE ALQUILA piso zona parque. Ca
lefacción. Teléfono: 22 61 51.

ASESORIAS

SUSCRIBASE

LA TRIBUNA

___asesores

Tesifonte Gallego, 20. 
Apdo. 14.02002 Albacete.

Tel. (967) 22 37 16

CREDITOS
* Se conceden préstamos 

hipotecarios hasta 10 arios.
• Cancelamos hipotecas 

embargos.
’ Lo resolvemos en el acto.

T1fs.:21 67 01-21 60 62.
ALBACETE
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ARIES
SALUD.—Buena
TRABAJO.—Sea ecuánime y no se exal
te por la menor cosa
AMOR.—No permita que el dinero sea 
motivo de discusión con la persona ama
da

TAURO
SALUD.—Si descansa las horas suficien
tes, se sentirá perfectamente
TRABAJO.—Jomada agotadora, duran
te la cual establecerá varios contactos 
francamente interesantes desde el pun
to de vista profesional
AMOR.—Estupendo

GEMINIS
SALUD.—Normal
TRABAJO.—^Procure ser más práctico y 
no se vaya por las ramas de ese modo 
AMOR.-^ituación estacionaria en sus 
relaciones sentimentales

CANCER
SALUD.—Excelente
TRABAJO.—Sorpresa agradable en el 
terreno profesional
AMOR.—No sea tan desconfiado; herirá 
a la persona amada

LEO
SALUD.—Domine sus nervios si desea 
que todo marche bien
TRABAJO.—Muéstrese cauto a la hora 
de responder a las preguntas de esa per
sona relacionada con usted por motivos 
laborales
AMOR.—^Noticias agradables

^UD.-Excelente

|c^ ír 
aprese
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SAGITARIO
SALUD.—Buena 

?'^^®-~De8ed» ese mninuM 
mfenondadabsurdoidejedS* 

m¿™^"^^ ®°” menores a los de

AMOR.—Reconozca que está e 

do de esa persona

CAPRICORMO
SALUD.—Excelente 
TRABAJO.—Venza su timidezyial 

de la gente de ese modo.

. AMOR.—Si trata de compteiidei 
timientos del set amado, sus p 

desaparecerán

ACUARIO
SALUD.—Buena

TRABAJO.—Su caráctersobethi 

perder mucho dineto si no se a 

tiempo
AMOR.—Cambios agradables an 

no sentimental

uta 
Aw 
Bani 
Belli

ai en 
(11 
iríais

pton

VENDO NAVE INDUSTRIAL
3.000 M2. ALTURA MIN. 6 M.

5.500 M2. SOLAR CERCADO - 60 KV POTENCIA
1.200 KG. VAPOR HORA CON 0 

SIN MAQUINARIA. 
FACILIDADES. TELEFONO 967/21 68 10

EL 
PERIODICO 
TOTALMENTE 
NUESTRO

SALUD.—Buena SALUD.—Excelente

NIIbn 
•Iodo 
NUlx 
XTdet

TRABAJO.—Su prestigio aumentará gra TRABAJO.—Sea más práctico yin S Qoí
cias a su excelente actuación fantasía

liso
AMOR.—No sea rencoroso AMOR.—Bueno

LOS NIÑOS NACIDOS HOY: serán prácticos, optimistas y sanos de mente y de cuerpo. De carácter realista ye IW 
brado, sabrán dar pruebas de sangre fría cuando las circunstancias lo requieran. |to'
_______________________________________________________ —------------------------------------------------- ------------------ tioni

Crucigrama

ALBACETE

HOSPITALES

Guía Médica
OTROS CENTROS 
MEDICOS

• HOSPITAL QENERAL Francisco
Javier da rnoya. 17 Teléfono 22 36 54

• CENTROME. Centro reconoci
miento conductoras Rosario. 28 Toié- 
fono 21 54 52

• HOSPITAL ENFERMEDADES 
DEL TORAX "Nuestre Seriore de los 
Llanoe". Avenida Vasco Nufiez de Bal
boa a/n Teléfono 21 43 39

• RATOS LASER. Raprasantanta
Toll . 22 00 93

• HOSATTAL PSIQUIATRICO. Ca- 
rraiara da Barrax TalAlono 22 2# 50

SANATORIOS

MOOmOAO SOCIAL. TM*«ono
• SANTA CRISTINA. Pérez Galdós
3 Talélono 22 33 00

CENTROS DE ASISTENCIA
S SANATORIO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102. Tolélono 22 18 50.

• CONSULTORIO ZONA PARQUE
Teléfonoe: 22 25 69 y 22 41 39

• CONSULTORIO ZONA 
CION Teléfono 21 59 11

ESTA-

• CONSULTORIO ZONA 
Teléfono 22 15 55

FERIA

S CONSULTORIO ZONA 
CION Teléfono 21 59 11

ESTA-

S CENTRO DE SALUD FERIA. Te- 
(éfooo22 50 13

• HERMANAS MERCEDARIAS dé 
lé Candad Av Nuhez dé Balboa sm 
Teléfono 21 33 55

• CLINICA MEDICA ATS - 
Analitta-CaUista Médico 24 h Ur
gencias Muelle. 10 Til 21 85 96

• DIAGNOSTICO y orientación tera
péutica Miguel Legazpi 4 Teléfono 
22 26 17

• CRUZ ROJA. Calle San Anton Ta- 
Iétono22 50 02

A LASERTERAPIA. Paseo Libertad.
15. T«Alono 21 80X15

Ís
)

• ALERTA MEDICA NOCTURNA
Teléfono 21 14 96 Asóciese por 500
Ptas. familia al mes

• OOONTOLOOORalaaiPlá. Marti
na» Villana. 21 Taiaiono 21 76 23

S ENFERMERIA DIPLOMADA. Me
dicina y Cirugía menor. Gustavo. Pana. 
81 Albacata

• CERMECO. Centro Reconoci
miento Médico Conductor Octavio 
Cuartero. 23 (eaquina Rosano), ALBA
CETE.

URGENCIAS

• MINUSVALIDOS físicos, recupe
ración Jeeus del Gran Podar. 1 Tele
fono 22 47 04

DENTISTAS

• SANATORtO DEL ROSARIO. Ro
sario. 102 Teléfono: 22 18 50.

S RAFAEL ANDUJAR ORTUÑO 

médico estomatólogo, cirugia oral Ro
sario, 3 Pral. TIfno.: 21 88 65-Albacete. 

A.T.S.
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HORIZONTALES: l -^¿ ^ 
cerdos. 2.-Calidad de nob ¿ 
revés, superficie. Deteram •
mensiones de una cosa. 4.-Í
Proviene y tiene origen unriUViaxAw j ------- ----- . . p
Otra, 5.—Acudía. Reía®®! Uegi
6.—Símbolo del sodio. Ai ^Cw- 
tente. Onomatopeya de 

Enfadas.
aluvial del Ebro. 9-""
jer. Puntería. lO.-SujetSr, 
11.—Barriga.

S VETERINARIA. Clinica Los Lla
nos. Abierto dia y noche. Visitas domi- 
alio. Tejares, 1. Tlf. 21 59 78.

ORTOPEDIA
• ORTOPEDIA PIÑA. Prótesis y Or- 
lesis Segovia. 16 Tell 22 81 94 Car
celén. 16 Tell 21 90 47

SOLUCION AL DE AYER. VERTICALES: 1.—Laura. 2.—Morrena. 3.—Hada. 
Pita. 4.—Cayo. Rimero. 5.—élO. Luceros. 6.—So. Cubas. Ma. 7-—Subir. Por. 
8.—siénrO. Misa. 9.—sudl. Leso. 10.—Pechina. 11.—Norma.
HORIZONTALES: 1.—Cesas. 2.—Halo. 15. 3.—Mayo. seuP. 4.—Lodo. Cun
den. 5.—Ara. Lúbrico. 6.—Ur. Rubio. Hr. 7.—Repicar. líM. 8.—Animes. Men . 
9.—ateR. Pisa. 10.—^Aromoso. 11.—Osara.

dela8gallinác0#¿^ 
casi esférica con cu«

nantes. ^--^“'Xelffieri 
g.—Angulogue n
ma el círculo veifit^ J^J

misas en día lew 
bre. satélite. 10- 
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SEGUNDA CADENA
CADENA

MANTINAL PARA MAÑANA

de

El teatro

Cortos

Bette Davis

Bette Davis ha sido, sin duda, 
una de las feas más atractivas 
que ha dado Hollywood. Espe-

tllMitioi áiboles 
ITodot lentos

XTilMllaiio-2
E Qú noche la

8.00 Buenos días
9.00 Por la mañana

—De 9.35 a 10.00: Los ricos 
también lloran
“Episodio n“ 81"

13.30 Un mundo feliz
7.45 Carta de ajuste
7.59 Apertura y presenta

ción

Luis Alberto se muestra en 
apariencia cariñoso con Maria
na, pero ésta se da cuenta de 
que su comportamiento es fal
so y cree que oculta algo.
—De 11.35 a 12.35: Rituales 
"Episodio n®48"

13.00 Abrete Sésamo

17.15 Cuarta de ajuste
17.29 Apertura y presenta

ción
17.30 Hípica
10.00 Capitolio
19.30 Agenda
20.00 Un hogar en la mon

taña
20.30 El cuerpo humano
21.00 El mundo os un esce

nario

Martes, 28 
de Julio de 1987

Para completar la programa
ción de noche, al término del 
melodrama norteamericano, se 
emitirán dos cortometrajes de 
Pablo Núñez. En " Templen,

j Seidi
as en la familia" (Epi- 

ril
Ijnanilgo el pastor, son 
■Hilos en el monte por 
pownnenta, de la que 
Koen en un refugio na-

rita*
Ohio David y Joyce 
tilia tocado fondo. Han 
Kilos los años en los 
líposa ha gobernado la 
a del marido, desde 
-ias en que partiendo . 
■-<1 era un abogado sin 

alcanzaron la meta 
=a las trapacerías, al 
;;-3 de Joyce. Tienen 
R y una situación so- 
■iabls, Pero ahora Joy- 
‘Ttódaree muy sola, ya 
;“oportable autorita-

FOTO: LA TRIBUNA

Miguel Ríos es el principal responsable del programa.

^w. sufre un acer
ando elpüoto.Bon-

g¡iga intiina de Elena y 
^presencial, pide ayuda

5S¡S**!*

1 li

Lone Star y Los Canarios en 
“Qué noche la de aquel año

21.55 El tiempo es oro
22.55 La buena música

“De los flamencos: Tronío" 
Tronío es andalucismo que 
significa condición de persona 
generosa y liberal hasta el de
rroche, pero con tino, sin extra
vagancias ni despilfarros. Tiene 
ima etiología ambigua porque 
deriva a la vez de estampido 
del trueno (tronido) y de cuali
dad real (del trono). La pala
bra “tronío" se usa de antiguo 
en el mundo flamenco, tanto 
para toreros, cantaores, bai
laores, y tocaores como para 
soñadores rumbosos, mece
nas de estos artes. Este pro
grama rinde homenaje a esta 
virtud tan flamenca.

23.55 Despedida y cierre

^^StloiOQio 

y cierra

^-«tometraje 
mandar y parar"

, Estudio sobre 
-^Picassianadólas 
®iÍ6 Velázquez.

Continúa la emdadura del es
pacio estrella de la programa
ción de TVE esta temporada. Mi
guel Ríos ha conseguido reunir 
en tomo a “/Qué noche la de 
aquel año/" a todo tipo de pú-’ 
blicos, y no sólo a través de la 
pantalla electrónica. Cada vez 
son más los espectadores que 
siguen las imágenes por Tele
visión, pero utiliza el sonido que 
emite Radiocadena Española, 
de mayor calidad que el que 
pueda salir del televisor.

Metidos de heno en el año 
1969 y lo que este supuso para 
la música pop española. Mi
guel Ríos ha reunido en el estu
dio de Prado del Rey a dos gru
pos que hicieron época; Lone 
Star y Los Canarios. El grupo 
catalán interpreta “Compren
sión" y “Mi calle", canción, 
esta última, que ha conocido 
una reciente versión de uno de 
los grupos del momento.

Los Canarios, por su parte, 
cantarán “Get on your kness", 
"Free youself", “Í'm been 1o- 
ving can't tum to you louse ”. El 
grupo liderado por Teddy Bau
tista, hoy vicepresidente de la 
Sociedad General de Autores 
(SGAE), fue uno de los más 
vanguardistas de le música es
pañola a finales de los sesenta. 
Sus temas llegaron a las listas 
de éxito estadounidenses, co
locándose incluso en el número 
uno en algunos estados. En 
una reciente entrevista, el pre
sidente del Gobierno, Felipe 
González, descubrió a Teddy 
Bautista que tanto él como Al
fonso Guerra estuvieron en una 
de las actuaciones que “Los 
Canarios " realizaron en Sevilla, 
como unos seguidores más del 
grupo.

Además de la canción que in
terpreta jimto a Los Canarios, 
Miguel Ríos cerrará el progra
ma con “El tiempo vuela", 
“Contra el cristal", y “El himno 
a la alegría", adaptación de una 
parte de la Novena Sinfonía de 
Beethoven realizada por Waldo 
de los Ríos, que fue im “boom" 
en los años sesenta.

“/Qué noche la de aquel año/" 
se emite a las 21.05 horas por 
TVE-1 con una duración de 60 
minutos.

cialista en papeles de dura, 
Bette Davis lleva en activo más 
de cincuenta años, y en sus 79 
todavía trabaja para algunos te
lefilmes. “Sesión de noche" 
ofrece hoy la emisión de “La 
egoísta", melodrama realizado 
en 1951 por Curtis Bernhardt, 
en e) que Davis comparte una 
cabecera del reparto con Barry 
Sullivan.

Joyce y David Ramsey han 
formado un matrimonio en con
tinuo ascenso económico y so
cial, gracias a las trapacerías de 
ella. El insoportable autoritaris
mo de Joyce va a dar al traste 
con la unión de ambos.

El papel que Bette Davis inter
pretará en “La egoísta" parece 
hecho a su medida. Se realizó 
antes de la famosa “Eva al des
nudo", aunque los asesores de 
Howard Hughes de darle un fi
nal feliz, a la historia, obligaron 
a rehacer buena parte del ma
terial ya rodado.

“La egoísta" se emite en blan
co y negro a las 22.05, horas por 
TVE-1 con una duración de 87 
minutos. 

mandar y parar" se ofrece una 
visión personalista del mundo 
de los toros, mientras que en 
“La Meninas" realiza un estu
dio sobre la recreación picas- 
siena de Las Meninas, de Ve
lázquez.

"La egoísta" se emite en 
blanco y negro a las 22.05 horas 
por TVE-1 con una duración de 
6 ó 7 minutos respectiva
mente.

La producción británica “El 
mimdo es un escenario", que 
recorre la historia del teatro en 
Occidente, desde la tragedia 
griega hasta los musicales de 
nuestros días, se centra hoy en 
el teatro inglés de la segunda 
mitad del siglo XVII. Durante la 
restauración de Carlos 11 en el 
trono se produjo im segundo 
florecimiento del drama inglés, 
dando lugar a la aparición de 
ima frívola y amoral alta come
dia, aspectos todos que se ex
plican esta noche en el capítulo 
"Medias de seda y senos blan
cos", presentado, al igual que 
el resto de la serie por el drama
turgo inglés Ronald Harwood, 
autor también de los guiones.

“El mundo es un escenario" 
se emite a las 21.00 horas por 
TVE-2 con una duración de 55 
minutos.

CINE CANDILEJAS

Climatizado - Teléfono 21 78 72

CERRADO POR 
VACACIONES 

Hasta el 29 de Julio

■ ■ rariVil _ ----=

Teléfono 21 84 44 
' Continua desde las 5.30

SENSACIONAL ESTRENO
Aquella noche David fue elegido para la 
más fantástica y maravillosa aventura

«EL VUELO DEL NAVEGANTE»
Joey Cramer y Verónica Cartwright 

Pases; 5.30-7.15-9-10.45'

TODOS LOS PUBLICOS
No te la pierdas y mucha atención al 
concurso ya que puedes visitar los esce
narios donde fue rodada esta película.

Teléfono 21 84 53
Continua desde las 5.30 

SENSACIONAL ESTRENO 

«EL GUARDAESPALDAS DE 
LA PRIMERA DAMA»

(No recomendada menores 13 años) 
Charles Bronson, Jill Irland... 
Pases: 5.30- 7.15- 9 y 10.45

Teléfono 23 68 15
Continua desde las 5.30 

SENSACIONAL ESTRENO 
«LA MUJER DEL JEFE» 

Cristopher Plunner, Arielli Donbasle 
(Recomendada todos los públicos) 

(Pases: 5.30 - 7.15 - 9 y 10.45)

SALA X

CERRADO POR 
VACACIONES 

Hasta el 29 de Julio

Teléfono 21 36 40 — Continua desde 5.30 
Sensacional estreno. El nuevo James 
Bond... Viviendo al límite. El valor del nue
vo 007 sólo es superado pór su audacia 

«007: ALTA TENSION» 
(Todos los públicos)

Timothy Dalton, Maryam D'Abo y Joe 
Don Baker.

Pases; 5.30 - 8 - y 10.30

Teléfono 21 45 50

CERRADO

Teléfono 22 44 64

CERRADO POR 
VACACIONES

M.C.D.2022



EMILIO ROMERO
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Plan, en su Programa de ^5512

Escasez de científicos

diíeha

cam

Jlbesón 1Rcstaurantc PISCINA-RESTAURANTE

Carrt. Las Peñas, Km. 2’200

gaciony 
sitamos
se puede llevar a cabo". | 

Para hacer frente a esta

mación de Personal ImbA 
dor, quiere dedicar un* 
miento del 16 por ciento A

aón 
bhi

Al ministro de Obras Públicas no se le ocurrió otra 
cosa que venir a inaugurar la Variante en helicóptero. 
Por muy apretada que sea su agenda de trabajo, no 
queda demasiado bien cuando venía a contamos lo 
bien que está dejando las carreteras.

f
í

Comida selecta 
Marisco directo de Santa Pola 

Menú especial Rodríguez 
Albarderos, 14 - Frente Villacerrada 

Teléfono 21 60 66 - ALBACETE

acumulativo durante un pi-j.y. 
período 1988-1990. T

Ello representaría uw- ■-

tantes— de la media de 1 w 
ses de la OCDE—2,86poij ¿»

EAyur 
safío el Gobierno, a trar^; jj^j

rOTOrU
Dentro de dos días el Plan será una realidad.

canzar, al final de estepa 
la cifra actual de la 0C^ 
los 2,86 por ciento cien®^ / 
porcada 1.000hahitaníesT^ '
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la víctima dejó una 1=305
pasajero para que 
tregara al capitán del M 
Lorenzo Morata, antes 
zarsealmar. 1^. “ 
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Ese pacto 
de Estado

La Tribuna
En marcha el Plan Nacional de 
Ciencia y Tecnología

AL Partido Socialista se le ha ocurrido solictar un 
pacto de Estado contra el terrorismo, en el que 

estarían implícitas todas las fuerzas políticas. Esto 
es una buena iniciativa, pero estará necesitada de 
soluciones implicadas y no solamente de manifies
tos. A nadie de nuestro país le gusta el terrorismo, 
excepto a aquéllos que lo utilizan como mecanismo 
de sus objetivos políticos.

Lo que procede es ponerse de acuerdo en el 
modo de resolver esta cuestión, que tiene ya una 
antigüedad de casi un cuarto de siglo. Cuando el te
rrorismo se dirigía contra la dictadura, tenía el aval 
de fuerzas políticas marginadas, prohibidas, o en el 
destierro.

Esto lo denunció Esnaola en su comparecencia 
en el Club Siglo XXI de Madrid, pero el terrorismo no 
cesó sino que se incrementó, con la llegada de la de
mocracia, y en función de dos cosas: de las liberta
des y de una represión menor. El nacionalismo radi
cal vasco pensaba que la democracia iba a dar más 
facilidades a sus logros y no fue así. Solamente fue 
benévola con los conderíados en tiempos anterio
res. El terrorismo vasco ayudó también bastante a 
que el Gobierno Central fuera más comprensivo con 
el PNV^ y en sus reclamaciones, y*en la elaboración 
del estatuto de Guernica. Pero el gran problema de 
ahora mismo es el de saber si este violento proble
ma vasco va a ser eterno, o tiene vías de solución, de 
acuerdo con estas o aquellas fórmulas. Lo que el 
pueblo español quiere son realidades y no discur
sos. Sumarse a una lamentación y una condenación 
del terrorismo es fácil, pero no lleva a ninguna parte. 
Lo que procede saber es si hay fórmulas para resol
ver esto, o no las hay. El gran problema de la demo
cracia española no es otro que éste. España por fin, 
tiene suscritos compromisos globales con Europa o 
el mundo de occidente. Nuestros materiales demo
cráticos son mejores que los de otras experiencias. 
Solamente el terrorismo vasco es el gran nubarrón, 
porque su daño interior es evidente y su repercu
sión universal debilita nuestro protagonismo en el 
mundo.

La primera versión del Plan 
Nacional de Ciencia y Tecnolo
gía puede aprobarse dentro de 
dos días, en la prevista reunión 
del pleno de la Comisión Inter
ministerial de Ciencia y Tecno
logía.

Será la primera vez en Espa
ña que exista un Plan Nacional 
para fomentar la ciencia y la 
tecnología y, según las infor
maciones recogidas por Efe, 
casi puede anticiparse que su 
realización representará casi 
aumentar, en cerca de un cien 
por cien —80 por ciento—, las 
inversiones que el país destina 
a investigación.

En esta reunión del pleno de 
la Comisión Interministerial, el 
máximo organismo de la políti
ca científica del Gobierno, se 
espera queden aprobados unos 
14 programas, de los 27 de que 
consta el Plan.

Incluirlo en 
los Presupuestos

En fechas sucesivas se irán 
aprobando programas de muy 
diferente cuantía económica, a 
fin de que su financiación pue
da incluirse en los Presupuestos 
Generales del Estado de 1988.

Una vez aprobada esta pri
mera versión del Plan pasará al 
Gobierno para su ratificación, 
con lo que la política científico- 
técnico-industrial, formará par
te, también por primera vez, de 
la política del Gobierno espa
ñol.

Entre los programas que ma
yores posibilidades tienen de 
ser aprobados figuran los de 
comunicaciones, microelectró
nica, nuevos materiales, tecno
logía de alimentos, agricultura, 
biotecnología, toxicología, in
vestigación farmacéutica, es
tudio del patrimonio artístico, 
investigación en deporte y bie
nestar social.I I Se arrojó al 
mar el marido 
de Mary 
Santpere

A Golosalvo ha llegado una caja de botellas de vino, 
como contribución del presidente del Senado a las 
Fiestas Populares del pueblo. Esperamos que la degus
tación del “elixir de los senadores" provoque sus diver
tidos efectos y les haga decir cosas más coherentes 
que las que se escuchan en la Cámara Alta.

El hombre que se arrojó al 
mar ayer de madrugada desde 
la cubierta del buque “Ciudad 
de Badajoz", a unas 14 millas 
del puerto de Barcelona, ha 
sido identificado como Francis
co Pigrau, esposo de la actriz y 
humorista Mary Santpere.

La actriz, entre lloros y muy 
afectada, aseguró a Efe que su

Además de ellos los progra
mas especiales de física de alta 
energía, del espacio y el antár
tico.

Algunos de ellos, como los de 
comunicaciones, informática, 
nuevos materiales y otros re
presentan en cuantía económi
ca más que el resto del conjun
to.

Los programas son de varios 
tipos, desde los denominados 
nacionales —que recogen des
de la ciencia básica a la aplica
da y el desarrollo tecnológico, 
de la Universidad a la Empre
sa—; los programas sectoriales 
—de un solo Ministerio— como 
de Promoción General del Co
nocimiento, los programas de 
las comunidades autónomas y 
un gran Plan Nacional de For
mación de Personal Investiga
dor.

El secretario de Estad 
Universidades de Inva 
ción, Juan M. Rojo ha repi 
en más de una ocasión 
este programa es “el má 
portante de todos".

“La falta de personal mí 
gador —añadió— es el c 
de botella por el que la inv

Sólo este último programa in
tenta corregir uno de los graves 
problemas de la ciencia y el de
sarrollo tecnológico español: la 
escasez de científicos.

El número de científicos que 
separan a España —1,42 inves
tigadores por cada 1.000 habi- 

alcanzaría en España el 
cada 1.000 habitantes.

Este esfuerzo en el trié 
guiente 1991-93, con 
un crecimiento anual a 
tivo del 9 por ciento, a a»

marido atravesaba “una pro
funda crisis depresiva".

La víctima, que viajaba sola 
en el buque de la compañía 
“Transmediterránea" que cu
bre el trayecto Barcelona-Pal- 
ma de Mallorca, se lanzó al mar 
a las 1.20 horas de la madruga
da de ayer por la zona de popa 
del buque.

Un pasajero que vio como se 
tiraba al agua dio aviso a la tri
pulación y el capitán decidió 
detener el buque para tratar de 
localizarle, con la ayuda de una 
lancha de la Cruz Roja del Mar 
que se trasladó desde Barcelo
na.

Varios pasajeros y miembros

Fuentes de la Cruz 1* 

Mar dijeron a Efe 
queda de Francisco 
había interrumpido a la«^ 
ras de ayer mañana, toK^ 
ras de trabajo infructuí^

1
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